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Эхо «большого хапка» 
Земля, прежде никому не нужная , имеет стоимость - и немал 

В конце мая пресс-служба 
городской а д м и н и с т р а ц и и 
р а с п р о с т р а н и л а и н ф о р м а 
цию, касающуюся неразбе
рихи со сделками на земель
ные участки на площадях 
б ы в ш е г о совхоза «Радуж
ный». Суть в том, что вла
дельцам многих наделов, у 
которых оказалось по два соб
ственника, придется отстаи
вать свои права в судебном 
порядке, поскольку «в ком
петенцию администрации ре
шение данных вопросов не 
входит». 

Публикуя это «разъясне
ние», редакция «ММ» выра
зила недоумение: в городс
кую администрацию обраща
ются люди по поводу нару
шения их имуще
ственных прав на 
землю в городс
кой ч е р т е . А 
власть имущие и 
а р м и я ч и н о в н и 
ков, которым, ка
жется, несть чис
ла, даже не попы
т а л и с ь « р а з р у -
лить» ситуацию, 
п р е д о с т а в и в с о г р а ж д а н а м 
решать проблему самим, в 
судебном порядке. 

Так что же произошло на 
территории, которая до про
шлого года была в ведении 
Агаповского района, а те 
перь, после присоединения 
поселков Р а д у ж н ы й , При
уральский и Безымянный к 
Магнитогорску, администра
тивно вошла в г о р о д с к у ю 
черту? Если обратиться к 
«истории вопроса», следует 
уточнить , что речь идет о 
территории,которая находи
лась в черте Магнитогорска 
в соответствии с постановле
нием Совмина РСФСР от 12 
января 1978 года № 15, что 
впоследствии подтверждено 
п р о т о к о л о м с о г л а с о в а н и я 
смежных границ Магнитогор
ска 16 июля 1997 года. Но до 
поры до времени эта терри
тория вдоль заводского пру
да, начинающаяся сразу же 
за к о л л е к т и в н ы м и садами 
«Строитель-3 и -4» и протя
нувшаяся до Магнитогорс
кой птицефабрики , городу 
была на дух не нужна: для за
стройки и в обжитых райо
нах было немало «белых пя
тен» да и южные окраины 
еще не все были использова
ны. А с этими «сельскими 
угодьями» - одна головная 
боль. Ведь территорию, лю
дей, проживающих на ней, 
нужно обслуживать. Причем 
по городскому типу. Вот и 
отдали ее с легким сердцем в 
у п р а в л е н и е А г а п о в с к о м у 
району. Хотя время от вре
мени и напоминал «большой 
сосед», кто на этой земле ис
тинный хозяин.В частности, 
в начале 90-х там, за «город
ским» знаком-указателем, по 
распоряжению тогдашнего 
мэра Вадима Клювганта, с 
прицелом на создание коттед
жного поселка было оттяпа
но 42 га для организации са
доводческого товарищества 
«Радужный» - уже с нарез
кой тысячеметровых участ
ков и распланировкой широ-

Совхоз 
выделил паи 
без привязки 
к местности, 
не «в натуре», 
а виртуально 

ких улиц и проездов - ныне это 
уже поселок малоэтажной зас
тройки Южный. Правда, некий 
« д о б р о ж е л а т е л ь » , в и д и м о , 
«настучал», и приехал из гу
бернии государственный инс
пектор с проверкой, как испол
няется правительственное по
становление «О реорганизации 
колхозов, совхозов и привати
зации государственных сельс
кохозяйственных предприя
тий» от 4 сентября 1992 года 
за № 708. Он и выдал указание 
возвернуть сельские угодья и 
впредь не хапать. Однако у 
мэра была столь н а д е ж н а я 
«крыша», что юрист-выдвиже
нец это указание - «исполнить 
в 10-дневный срок» - элемен
тарно проигнорировал. 

То была эра «боль
шого хапка» , когда 
с р е д и ч и н о в н и к о в 
различных мастей и 
« б о л ь ш и х л ю д е й » 
считалось неприлич
ным не прибрать к 
рукам плохо лежа
щую в то время го
с у д а р с т в е н н у ю и 
иную собственность. 

Как-то довелось слышать от 
одного, впрочем,прекрасного 
и уважаемого многими и мной 
человека , утверждение , что 
сейчас «берет» даже самый ле
нивый. И очень широко прак
тиковалось «правило», глася
щее, что, дескать, если нельзя, 
но очень хочется, то - можно. 
Применительно к предмету се
годняшнего разговора столь 
вольно действовали агаповские 
«прихватизаторы», устроив
шие т о р г о в л ю з е м е л ь н ы м и 
участками, отнесенными к зем
лям сельхозназначения и «де-
юре» принадлежавшими Маг
нитогорску. Почуяв все уси
л и в а ю щ у ю тягу высокопос
тавленных и состоятельных го
рожан к полусельской идил
лии, они стали щедро - десят
ками и сотнями - нарезать уча
стки под строительство, на ко
торых с завидной скоростью 
появлялись хоромы на любой» 
вкус стоимостью во многие 
миллионы рублей. Впрочем, 
есть и довольно скромные на
тужно возводимые строения. 
Но это - редкие исключения. 

Выделение городской адми
нистрацией совхозу (АОЗТ) 
«Радужный» 1,5 тысячи га зем
ли в 1994 году, а не в 1995-м, 
как сообщается в информации 
пресс-службы администрации 
г о р о д а - р а с п о р я ж е н и е за 
№ 347-р от 17 февраля 1994 г. 
- с е л ь с к и е чиновники воспри
няли в духе времени. Агони
з и р у ю щ е м у с о в х о з у т а к у ю 
территорию - для нагляднос
ти, это территория 3 на 5 ки
лометра, или 25 тысяч «стан
дартных» садовых участков -
обрабатывать тяжко, практи
чески невозможно. И по «ре
шению общего собрания» со
вхоз эту землю поделил на паи 
по 5-7 га и раздал своим ра
ботникам, которых к тому вре
мени было около трехсот. Вот 
и появилось по два собствен
ника - совхоз и физические 
лица. А дальше - дело техни
ки. Оказалось, земля, прежде 
никому не нужная, имеет сто
имость - и немалую. Участка

ми начали торговать . Иные 
«сельские труженики» стали их 
придерживать, ожидая, когда 
новые поселенцы-застройщики 
создадут коммунальную инф
раструктуру: проведут элек
троэнергию, газ, водопровод, 
канализацию, построят дороги, 
и участки возрастут в цене. 
Появились жучки-перекупщи
ки, попросту - спекулянты и 
явные жулики: немало участ
ков продавали по два-три раза, 
и новые собственники удивля
лись, однажды увидев, к при
меру, как на только что куп
ленном участке кто-то строит 
фундамент и начинает спешно 
возводить стены. Отмечены и 
о п т о в ы е закупки у ч а с т к о в , 
буквально сотнями. Положе
ние усугубилось еще и тем, что 
совхоз выделил паи без при
вязки к местности, не «в нату
ре», а виртуально. И когда дело 
доходило до суда - прецеден
ты уже есть, порой оказыва
лось, что спорный участок од
ного из претендентов факти
чески находится чуть ли не в 
километре. Это, как правило, 
участки, выделенные Агапов-
кой, где процветала «кабинет
ная топография». Кроме того, 
совхоз «Радужный» , еще до 

нарезания паев своим работни
кам, усердно поторговал «маг
нитогорской» землей, находя
щейся в ведении совхоза. Но и 
город, как видим, не прошля
пил, только, как впоследствии 
выяснилось, документы офор
млял совершенно грамотно . 
Вот какое получилось юриди
ческое месиво! 

Извечно русские вопросы: 
кто виноват и что делать? Бе
зусловно, тогдашней городс
кой администрации, мэру не 
нужно было отдавать городс
кие территории в управление 
Агаповскому району. Но знать 
бы, так соломку подстелили 
бы. А Агаповка поступила так, 
как на ее месте поступил бы, к 
примеру, базарный хитрован, 
з априметив явного ротозея . 
Особенно при «тех» обстоя
тельствах. Главным махинато
ром называют бывшую главу 
сельской администрации При
брежного Л. Мацук, которая 
щедро раздавала чужие земли. 
За что и оказалась на нарах. 
Хотя представляется, что из нее 
просто сделали козу отпуще
ния. Не такая уж она серьез
ная фигура, даже по сельским 
меркам, чтобы так безраздель
но распоряжаться собственно

стью «в особо крупных разме
рах»; кто-то ее, видимо, актив
но стимулировал. Да и «наши», 
пожалуй, сами обманываться 
были рады - побывайте там, осо
бенно в береговой зоне застрой
ки, и прикиньте «контингент» та
мошних жителей, которым, по со
общению пресс-службы город
ской администрации, предстоят 
судебные разбирательства с 
«двойниками». И попробуйте с 
трех раз угадать, в чью пользу 
будут судебные решения - я уга
дал с первого. 

После передачи трех «ага-
повских» поселков в ведение 
города Агаповка не передала 
землеустроительную докумен
тацию как положено, а так, сва
лила одним мешком. И обнару
жилось , что только четверть 
землеотводов оформлены по 
закону, а половина - вообще 
без документов. За прошедший 
год наше муниципальное архи
тектурно-планировочное бюро 
п р о и з в е л о г е о д е з и ч е с к у ю 
съемку искомых территорий 
«ковровым» методом. И специ
алисты ужаснулись, насколько 
небрежно, безответственно там 
вели дела. Сейчас «бывшие се
ляне» ринулись в городскую 
администрацию за новыми ка

дастровыми планами. Но их 
можно выдать только после 
проведения полной инвента
ризации. Работа эта дорогая, 
выражается миллионами руб
лей, которые, кстати, в бюд
жет не заложены, и их пред
стоит изыскивать. 

Накуролесили все и доста
точно много. И представляет
ся некорректным спихивать 
решение проблемы на судеб
ные органы. Тем более, что 
наш «самый справедливый» их 
не решает, он только «раздает 
слонов». Согласен с мнением 
начальника управления архи
тектуры и градостроительства 
городской а д м и н и с т р а ц и и 
Ильей Пономаревым, что не
гоже доводить дела до суда, а 
решать проблему мировыми 
соглашениями: оформить над
лежащим образом участки 
фактическим застройщикам, а 
«двойникам» выделить равно
ценные другие участки - бла
го, земли достаточно. Но к 
нулю положено свести шансы 
спекулянтов-перекупщиков, 
делающих попытки половить 
рыбку в мутной воде. 

П р и ш л о время собирать 
камни. 

Юрий БАЛАБАНОВ. 

ФРАЗА 

Медаль Кони 
Губернатор Челябинской области Петр 
Сумин награжден медалью имени 
Анатолия Кони. Эта награда в честь 
выдающегося адвоката и общественного 
деятеля была учреждена приказом 
Министерством юстиции Российской 
Федерации 25 февраля 2000 года. В 
основном медалью награждаются 
работники органов, учреждений и 
организаций системы Министерства 
юстиции, но высокой чести также могут 
быть удостоены другие граждане России 
и даже других государств. 

Люди с сильным и великодушным характе
ром не меняют своего настроения в зави
симости от своего благополучия или своих 
несчастий. 

ЦИФРА 

190 
Рене ДЕКАРТ ТЫСЯЧ рублей 

До такой суммы увеличится с 1 июля, 
по законопроекту, внесенному прави
тельством в Госдуму, предельный раз
мер страхового возмещения по вкла
дам физических лиц в банках. 

АКТАРА 025 в.д.г. s y n j f e M a , П Р Н О Ь Р К С Т И И \ Г Н » 1 Ш М О 

На вашем участке появились вредители? 

Ведомство 
Приказ и служебную инструкцию о 
новой системе учета преступлений 
издал глава Минюста. Теперь, если 
поблизости нет отделения МВД, но, 
например, имеется подразделение 
служебных приставов, любой гражда
нин вправе прийти в это ведомство с 
заявлением о преступлении. 

Одолели тля, колорадский 
х жук , б е л о к р ы л к а ? Устали 
бороться? 

Урожай тает на глазах, а 
к у п л е н н ы е п р е п а р а т ы не 
помогают? Что делать? 

Есть простое реше ние! 
И н с е к т и ц и д « А К Т А Р А » , 

разработанны й швейцарской 
к о м п а н и е й « С и и г е н т а » , 
поможет сохранить выращен

н ы й у р о ж а и оез п о т е р ь , 
безопасно для здоровья и 
окружающей среды, легко и 
просто. 

Препарат зарегистрирован на 
160 культурах против 250 
видов вредителей в 90 странах 
мира. Не важно, что у вас 
растет на участке: яблоня, смо-
родина, морковь, картофель, 
розы - всюду присутствуют 

вредители, и нельзя им давать 
шанс нанести вред. И только, 
АКТАРА позволит вам быть на 
шаг впереди. 

Применяйте профилактичес
ки или при появлении вреди
телей и радуйтесь цвегущему 
саду, ведь качество АКТАРЫ 
гарантировано производите
лем - мировым лидером в 
области защиты растений. 

ПОРТФЕЛЬ 
НОВОСТЕЙ 

Милосердие 
как норма жизни 

Сегодня в России отмечается День социального ра
ботника. 

Труд социальных работников востребован людьми, которые 
испытывают жизненные трудности. Органы социальной защиты 
выполняют функции связующего звена между государством и 
населением. Они заняты нелегким делом, требующим умения 
сопереживать, оказывать медицинскую помощь, вселять надеж
ду на завтрашний день. 

Магнитогорский металлургический комбинат всегда уделял 
особое внимание защите социально уязвимых категорий населе
ния. На социальные программы предприятие ежегодно расходу
ет более 700 миллионов рублей. В этом году вырастут расходы 
комбината на социальную защиту ветеранов и неработающих 
пенсионеров. 

Деятельность ОАО «ММК» и совета ветеранов предприятия 
в области социальной защиты бывших работников предприятия 
строится в соответствии с коллективным договором, определя
ющим правовые нормы и обязательства по оказанию поддержки 
пенсионерам и ветеранам. Ежемесячно через благотворитель
ный фонд «Металлург» неработающие пенсионеры ММК по
лучают материальную помощь в зависимости от стажа работы и 
заслуг перед компанией. Особая статья расходов - лечение и 
оздоровление неработающих пенсионеров. Пенсионеры ОАО 
«ММК», в частности, пользуются льготами при оперативном 
лечении глаз, установке кардиостимуляторов, эндопротезов, 
приобретении слуховых аппаратов, протезировании зубов. Для 
них проводятся праздники, торжественные встречи, поздрави
тельные мероприятия к юбилейным датам. 

Американский интерес 
* В мае на официальном сайте mmk.ru зарегистриро

вано 51813 посетителей (в апреле - 49038). Общее 
число посещений достигло 674 тысяч. 

Наиболее популярными остаются «Главная странице!» сайта и 
раздел «Лента новостей». Довольно высокий интерес проявили 
пользователи к разделам с финансовой информацией компании. 
Большинство посетителей (28 процентов) нашли сайт с помо
щью поисковой системы Yandex. На втором месте ост ается поис
ковик Google, на третьем - Rambler. 

Из зарубежных стран наибольшее количество виз итов на сайт 
ММК зафиксировано из США - 1457 (1484 - в апре;ле). Заметно 
увеличилось число посещений из Германии, Вели кобритании и 
Франции. 

Сайт ММК продолжает занимать лидирующие позиции (рас
полагается на первых страницах) в основных поисковых систе
мах. Индекс цитирования сайта предприятия, по данным поиско
вых систем «Яндекс» и «Апорт», - наивысший 'в разделе «Чер
ная металлургия». В тематическом разделе <<Металлургия>> 
(«Апорт») сайт ММК продолжает находиться на второй пози
ции, уступая только интернет-ресурсу компании «Норильский 
никель». В «Яндексе» сайт ММК располагается на третьей строч
ке, продолжая уступать только крупным информационным пор
талам металлургии - Ру смету и Метал вебу. 

На сегодняшний день в Интернете выявлено более 300 актив
ных ссылок на сайт ММК. 

Поздравляем землмков 
Президент Российской Федерации Владимир Путин 
подписал указ о награждении южно уральцев государ
ственными наградами. 

Как сообщает пресс-служба губернатора Ч1елябинской области, 
за достигнутые трудовые успехи и многолетнюю добросовестную 
работу медалью, ордена «За заслуги перед Отечеством» I степени 
отмечены заслуги сотрудников Магнитогорского металлургичес
кого комбината. Этой высокой государственнюй награды удостоены 
машинист экскаватора Игорь Вохминцев, заместитель начальника 
цеха Александр Муштаев, главный инжене;р управления железно
дорожного транспорта комбината Александр Нагодкин, начальник 
участка Александр Сиротюк, дефектоскопист рентгеногаммзтра-
фирования Елена Соколова, а также слесарь-ремонтник М М К Ни
колай Щербатов. Кроме того, заслуженным работником транспор
та Российской Федерации стал машинист электровоза управления 
железнодорожного транспорта Магнитогорского металлургичес
кого комбината Виктор Подылин. 

Монтажнику технологического оборудования и связанных с 
ним конструкций открытого акционерного общества «Прокат-
монтаж» Магнитогорска Андрею Горбунову, а также машинис
ту автогрейдера Магнитогорского дорожного ремон тно-строи-
тельного управления № 2 Николаю Сулейманову гзручена ме
даль ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени. 

Бред от «Спорт-Экспр>есса» 
Вышедшая из-под пера журналиста газеты «Спорт-
Экспресс» «утка» едва не наломала дров в российс
ком хоккее. 

Во вторник это столичное издание сообщило, ч,то «руководители 
трех клубов - магнитогорского «Металлурга», «Локомотива» и, по 
некоторым данным, «Северстали» - отправили 'письмо на имя пре
зидента ФХР Владислава Третьяк а, в котором объявили о возмож
ном отказе от участия в чемпионате России. Поводом сделать такой 
шаг стало лишение ПХЛ права п роводить чемпионат 2006-2007». 

Пресс-служба магнитогорского хоккейного клуба «Металлург» 
в тот же день вынуждена была сделать официальное заявление: «дан
ная информация не соответствует действительности. Ни президент 
клуба Виктор Рашников, ни директор Геннадий Величкин не подпи
сывали никаких подобных пиогм. В настоящее время игроки магни
тогорской команды находятся в отпуске, а 3 июля начнут плановую 
подготовку к новому сезону>>. 

- Мне непонятно, кто придумал это письмо, - сказал Геннадий 
Величкин (он, кстати, сейчас находится в отпуске). - Ни я, ни кто-
либо другой из руководств?! клуба такой глупости сделать не смог 
бы по определению. Бред полнейший... 

Со стороны ярославского «Локомогива» последовал предельно 
лаконичный комментарий генерального менеджера Юрия Лукина: 

- Глупости не комментирую. 

Как там на улице? 

Магнитные бури: 8, 15, 28, 30 июня. 

http://www.mmgazeta.ru
http://mmk.ru


Праздник для горожан 
12 июня в честь Дня независимости России на пло
щади Народных гуляний Магнитогорска состоится 
ряд торжественных мероприятий. 

До начала праздника, открытие которого запланировано на 12 
часов, перед горожанами выступит' симфонический оркестр. 
Свою художественную программу предложат коллективы цент
ра национальных культур, Дворца культуры и техники метал
лургов, дома учащейся молодежи «Магнит». Показательные вы
ступления продемонстрируют спортсмены-борцы. Продолжат 
действо военно-спортивные соревнования, организованные го
родским советом РОСТО, а также выступления молодежных 
танцевальных и вокальных коллективов. 

Главными организаторами праздника выступят администра
ция города, ОАО «ММК», Магнитогорское отделение полити
ческой партии «Единая Россия», отдел по делам молодежи и союз 
молодых металлургов. 

Последняя речь 
В Челябинском центре олимпийской подготовки по 
дзюдо прошла отчетно-выборная конференция обла
стной федерации дзюдо. 

Одна из самых мощных региональных спортивных организаций 
России в очередной раз напомнила о своем статусе и отличной 
спортивной форме. Нигде в стране нет такого количества детских 
клубов и такой географии занятий этим видом спорта, такой сис
темной вертикали, когда самые перспективные юноши из перифе
рии попадают в элитный центр, где их мастерство шлифуют изве
стные тренеры. Результаты известны: за последние годы дзюдои
сты области завоевали десятки медалей различного достоинства, в 
том числе Олимпийских игр, чемпионатов мира и Европы. Об этом 
сказал в своем эмоциональном выступлении президент федерации 
Анатолий Сурков. Это была его последняя речь в этой должнос
ти. На посту главы его сменил первый вице-губернатор Андрей 
Косилов. Избрание прошло, как и ожидалось, единогласно. 

Парад РОСТО 
В пятницу, девятого июня, на Центральном стадионе 
пройдет праздник, посвященный 75-летию Российс
кой оборонной спортивно-технической организации. 

После торжественной части и парада представителей авиаци
онных, технических и военно-прикладных видов спорта состоят
ся показательные выступления летчиков, парашютистов, кино
логов. Вторая часть праздника продолжится за трибунами ста
диона: на водной акватории гребной станции судомоделисты 
продемонстрируют возможности моделей надводных и подвод
ных кораблей, на трассе мотокросса пройдет состязание магни
тогорской и челябинской команд высшей лиги, тут же состоятся 
гонки на багги и спортивных автомобилях, а также соревнования 
по картингу для желающих. Возле драмтеатра им. А. Пушкина 
можно будет посмотреть выставку собак, пострелять из арбале
та, поиграть в пейнтбол. Здесь же пройдет выставка грузовых и 
военных автомобилей, а также лотерея РОСТО с главным при
зом - автомобилем «Жигули». 

Приглашаются все желающие, вход-свободный. 
Ольга ПЛАТОНОВА. 

Претендуют на грант 
Утвержден список победителей конкурса общеобразо
вательных учреждений Челябинской области, внедря-
ющи х инновационные образовательные программы и 
претендующих на получение гранта Президента Рос
сии в рамках национального проекта «Образование». 

Как сообщает пресс-секретарь областного министерства об
разования и науки Светлана Бородулина, в список включены 
магнитогорские средние общеобразовательные школы № 8, 33, 
56 и 64, а таю.ке городской многопрофильный лицей при МГТУ 
имени Г. И. Носова и городской лицей при МаГУ. 

Проголосуй за улыбку 
В м и н у в ш и е выходные радио «Макс FM» совместно 
с городской администрацией провели акцию «Пода
ри у л ы б к у городу», посвященную приближающему
ся Д н ю города. 

В рамках акции1 на самых оживленных перекрестках - Маркса-
Завенягина, Маркса-Грязнова- работали выездные фотографы 
для всех желающих запечатлеть себя на снимке. За два дня сдела
но около двух тысяч фотопортретов. Все они размещены на 
maxradio.ru, акция продолжается теперь голосованием на сайте. 
Оно продлится до девятнадцатого июня, когда триста-четырес-
та самых популярн.ых снимков будут увеличены и перенесены на 
тридцать щитов. Щ иты установят по всему городу - пусть улыб
ки магнитогорцев с ветят всем. 

АллаКАНЬШИНА. 

Зовет Сабантуй 
Администрация города , представительство Республики Баш

кортостан в Магнитогорске , Башкирский торгово-промышлен
н ы й союз, администрация торгово-культурного комплекса «Цен
тральная городская ярмарка» , местная национальная автономия 
татар «Татар рухы» приглашают жителей и гостей города на праз
д н и к Сабантуй-2006 ы парк Победы за Центральной городской 
ярмаркой 10 июня. Начало в 10 часов. 

Пресс-служба администрации города. 

Вошел? Заплати! 
С 1 июля в почтовых ящиках россиян будут регулярно появляться квитанции 
на оплату звонков с городских телефонов на мобильные 

Схема расчетов будет строиться по ана
логии с междугородными переговорами. 
Учитывая количество «мобильных» опера
торов, не исключено одновременное выс
тавление счетов сразу от нескольких ком
паний. В любом случае, тем, кто привык 
звонить с городских на мобильные, при
дется привыкать к оплате. 

Однако новшество грозит обернуться 
очередной проблемой как для самих опера
торов, так и для абонентов. Как раз об этих 
«подводных камнях» беседа с председате
лем объединения защиты прав потре
бителей Владимиром ЗЯБЛИЦЕВЫМ. 

Что есть что? 
- Владимир Иванович, за

падные стандарты приживут
ся и у нас? 

- Введение системы «платит 
звонящая сторона» чиновники 
объяснили исключительно бла
гими целями. Дескать, новая си
стема позволит России сбли
зиться с цивилизованными стра
нами, а заодно методом «есте
ственного отбора» устранит мо
нополистов и даст «новичкам» 
шанс предложить свои услуги 
на рынке связи. Поначалу идею 
встретили с энтузиазмом, но 
внедрять почему-то не спешили: с 1 июля 
2005 года день «икс» перенесли на 1 янва
ря следующего года, а после озвучили но
вую дату - 1 июля 2006. Причиной стало 
заявление чиновников Мининформсвязи о 
введении оплаты звонков с домашнего на 
сотовый телефон. При этом сотовым опе
раторам не запрещали взимать плату за 
входящие. Получалось, что за звонок пла
тят и звонящий, и принимающий абонен
ты, что несправедливо. А участники рын
ка - прежде всего, операторы связи - ока
зались попросту не готовы пересмотреть 
свои тарифы исходя из новых условий и 
до последнего времени откладывали пере
ход на оплату разговора вызывающим 
абонентом. 

В начале марта этого года президент одоб
рил поправки к закону «О связи», которые 
отменили плату за входящий звонок на лю
бой телефон. Буквально прописано следу
ющее: «Оплате абонентом не подлежит те
лефонное соединение, установленное в ре
зультате вызова другим абонентом». Пре
дусмотрено только три исключения: если 
звонок совершается с помощью телефони
ста за счет вызываемого абонента, если че
ловек звонит на бесплатную «горячую ли
нию» и если вызываемый абонент находит
ся в роуминге. Иными словами, звонки с 
фиксированного телефона на мобильный в 
пределах одного субъекта Федерации при
равнивают к внутризоновым. Таким обра
зом Мининформсвязи избежало юридичес
кого казуса с двойной оплатой звонков. 
Прежде получалось, что звонки со стацио
нарного телефона на мобильный иного го
рода Челябинской области абонент оплачи
вает дважды: первый раз - когда вносит або
нентную плату за месяц, второй - при оп
лате пришедших квитков. 

И как оно 
по деньгам будет? 

- Остается меньше месяца до вступ
ления поправок в законную силу. Что 
будет с ценами на связь? 

- Сегодня можно лишь делать прогно
зы. Думаю, сэкономить россиянам не уда
стся: общие затраты на связь вырастут на 
десять-пятнадцать процентов, причем за 
мобильный платить придется не меньше, а 
за городской - больше. Кроме того, вла
дельцы стационарных телефонов будут ре
гулярно «попадать» на немалые деньги 
при звонках на прямые телефонные номе
ра, которые на поверку могут оказаться 
мобильными. 

Поправки в закон «О связи» основаны 
на принципе «платит звонящий», при ко
тором все входящие звонки для абонентов 
бесплатны, а каждый оператор оплачивает 
трафик, который прошел через чужие сети. 
Иными словами, если абонент МТС позво
нил клиенту «Билайна», то «черно-оран
жевый» бренд получит компенсацию за 
звонящего. Если вызов будет проходить 
через сети нескольких операторов, компа
ния - инициатор звонка - заплатит всем в 
зависимости от степени участия. 

- А если в цифрах? 
- Пожалуйста. Только по подсчетам 

«большой тройки» операторов 
по закону сотовой связи: МТС, «Билайн» и 
«0 ГНЯЯИ» «Мегафон», отмена платы за вхо

дящие обойдется отрасли в 1,1 
ПРбДУПРбДИТЬ миллиарда долларов. Естествен-

абонентов 
об изменении 
тарифов 
операторы 
должны как 
минимум 
за 10 дней 

но, компании пытаются компенси
ровать грядущие потери. Вопрос 
в том, о каких суммах будет идти 
речь и как это скажется на абонен
тах. Новая система увеличит до
ходы операторов фиксированной 
связи и приведет к росту стоимо
сти исходящего звонка, по прогно
зам аналитиков, на 25-30 процен
тов. В настоящее время одна ми
нута при межоператорских расче
тах стоит менее двух центов. 

«Большая тройка» предлагает уровень 
тарифа на мобильное завершение - 5 цен
тов за минуту, а для конечного пользова
теля - 7-8 центов (2,20 рубля). «Сотови-
ки» уверены, что данный вариант являет
ся компромиссным как для них, так и для 
фиксированных операторов. При этом опе
раторы особо подчеркивают, что готовы 
согласиться с тарифом несколько ниже се
бестоимости, учитывая социальную значи
мость вопроса. 

- Новые тарифы ожидают нас совсем 
скоро, но расценки никто не обнародо
вал.. . 

- Пока тарифы на звонки с фиксиро
ванных телефонов на мобильные не ут
верждены. Не согласован и новый поря
док межоператорских расчетов, который 
косвенно отразится на стоимости звонков 
для абонентов. Однако можно предполо
жить, что дешевле полутора рублей за ми
нуту поговорить с «мобильным» собесед
ником не удастся. 

Во всей этой путанице финальный аккорд 
должна дать Федеральная служба по тари
фам. По словам начальника службы Гали
ны Жигульской, с 1 июля звонок с «город
ского» на «сотовый» будет стоить не боль
ше, чем сейчас обходится звонок из Моск
вы в область, - около 1,8 рубля. Ранее за
меститель министра информационных тех
нологий и связи Дмитрий Милованцев за
являл, что минута вызова с городских на 
мобильные будет стоить от 1,8 до 3 рублей. 

Новую тарификацию ФСТ обещает 
озвучить в первой декаде июня, но дело 
может затянуться и до 20-го. В любом 
случае - не позднее, поскольку по за
кону «О связи» предупредить абонен
тов об изменении тарифов операторы 
должны как минимум за 10 дней. 

Инесса ФОТЕВА, 
пресс-служба объединения защиты 

прав потребителей. 

Правильно перераспределять выручку 

P.S. Пока материал готовился к пе
чати, агентство «Интерфакс» сооб

щило, что стоимость звонка абонента фик
сированной связи на сотовый телефон бу
дет формироваться с учетом межоператор
ского тарифа, об уровне которого догово
рились Мининформсвязи и сотовые опера
торы. Этот тариф должен компенсировать 
операторам звонок абонента фиксирован
ной связи на сотовый телефон. Предпола
гается, что в течение года он будет состав
лять 1 рубль 10 копеек. Впоследствии та
риф вырастет еще на 25 копеек. 

Мы попросили представителей местных операторов 
сотовой связи прокомментировать ситуацию. 

Алексей НАУМОВ, начальник Южного сервис
но-технического центра Челябинского отделения 
межрегионального филиала сотовой связи ОАО 
«Уралсвязьинформ» (Utel): 

- МТС и «Билайн» действительно договорились 
между собой об увеличении стоимости исходящих звон
ков. По всей видимости, с 1 июля их абонентам выход 
во внешний мир будет обходиться дороже. Если гово
рить о компании Utel, то на сегодня я не могу подтвер
дить информацию об увеличении тарифов. Достовер
но известно, что появятся новые тарифные планы, ко
торые построены по принципиально иной схеме, неже
ли прежде. 

Евгений МАШТАКОВ, специалист по маркетин
гу компании «Билайн»: 

- Безусловно, изменения последуют, но какие имен
но, станет известно только после того, как ФСТ утвер
дит тарифы. Поправки в законе «О связи» затрагива
ют доход компании примерно в 200-300 миллионов 
долларов, т. е. 7-10 процентов нашего годового обо
рота. Безусловно, мы не планируем расстаться с при
былью и сделаем все для того, чтобы этого не про
изошло. 

До сих пор мы собирали деньги со своих абонентов 
за то, что они получали звонки. Теперь это отменяет
ся. Значит, должны платить те абоненты. Сейчас мы 
ведем переговоры с другими игроками рынка, и, 
прежде всего, с сотовыми операторами, пытаемся зак
лючить соглашения, которые навели бы порядок во 
взаиморасчетах в затратной части. В зависимости от 
региона и времени суток затраты на минуту связи 
составляют 0,05-0,06 доллара. Названная сумма -
это лишь ориентир, и, если цены на интерконнект 
будут ниже, прибыльность и эффективность компа
ний начнет снижаться. 

Новые правила взаиморасчетов с другими опера
торами и регулируемые государством тарифы - вот 
где кроются существенные трудности. Мы считаем, 
что гораздо больше проблем будет у таких компа
ний, как, например, «Связьинвест». И поэтому го
товность всех участников отрасли к переходу на но
вую систему пока у нас вызывает сомнения. Им при
дется перестроиться, чтобы как-то компенсировать 
достаточно большой объем выручки. Мы считаем, 
что правильное перераспределение выручки среди 
участников отрасли и будет ключевой задачей. Необ
ходимо избежать скрытых субсидий, которые пере
текают из одного кармана в другой. Для этого надо 
понимать реальную стоимость межоператорских рас
четов. 

.. .К сожалению, услышать мнение специалистов МТС 
не удалось по причине недоступности руководящих лиц: 
номер, зарегистрированный в справочной службе Маг
нитогорска, хронически молчит. Связаться с первыми 
людьми компании не получилось и с помощью мобиль
ного. 

Примерно та же ситуация и с офисом, который об
служивает пользователей стандарта CDMA, - «номер 
временно не обслуживается». 

«Мегафон» данных о себе в телефонной справке го
рода не оставил, а разыскивать их опытным путем мы, 
честно скажем, не стали. 

Ничего утешительного не услышали мы и от сотруд
ников компании «Теле-2». Менеджер по связям с об
щественностью назвала лишь свое имя, все остальное 
считается, видимо, коммерческой информацией. Пре
доставить ее нам отказались до многоступенчатого и, 
мягко говоря, слегка затянувшегося согласования с ге
неральным руководством в Челябинске. 

Пресс-служба общества защиты 
прав потребителей. 

За кадром «Времечка»... 
С наступлением лета магнитогорцев особо заинтересовала алкогольная тема: 
где можно выпивать, а где - нет и чем это грозит? 

Моих подруг оштрафовали за 
то, что они в сквере пили пиво. 
Но ведь они никого не трогали 
и не напивались до поросячьего 
визга. А штраф-то ого-го!Раз
ве так .можно? 

Обратимся к Кодексу об ад
министративных правонаруше
ниях. Распитие пива и напитков, 
изготавливаемых на его основе, 
а также алкогольной и спирто
содержащей продукции с содер
жанием этилового спирта менее 
12 процентов, в детских обра
зовательных и медицинских 
организациях, на всех видах об
щественного транспорта(транс
порта общего пользования) го
родского и пригородного сооб
щения, в организациях культу
ры (за исключением располо
женных в них организаций или 
пунктов общественного пита
ния, в том числе без образова
ния юридического лица), физ
культурно-оздоровительных и 
спортивных сооружениях - вле
чет наложение административ
ного штрафа в размере от одно
го до трех минимальных разме
ров оплаты труда. А распитие 
алкогольной и спиртосодержа
щей продукции с содержанием 
этилового спирта 12 и более 
процентов на улицах, стадионах, 
в скверах, парках, в транспорт
ном средстве общего пользова
ния, в других общественных 
местах, за исключением органи

заций торговли и общественно
го питания, в которых разреше
на продажа алкогольной про
дукции в розлив, - влечет нало
жение административного штра
фа в размере от трех до пяти 
минимальных размеров оплаты 
труда. 

Считайте, что подруги ваши 
легко отделались. А вот если бы 
они усугубили питие до «поро
сячьего визга», то их могли бы и 
на пятнадцать суток забрать. 

Я проживаю в многоквартир
ном доме, на втором этаже. 
Домом управляет ТСЖ. Все пре
дыдущие годы плата за лифты 
с нас, жильцов первого и вто
рого этажей, не брали. У меня 
на втором этаже лифт вооб
ще отключен, как, впрочем, и в 
большинстве высотных домов. 
Естественно, что я им никог
да не пользовался и пользовать
ся не собираюсь. Но в этом ме
сяце сменилось руководство 
ТСЖ и вот «сюрприз»: «Жиль
цы первого и второго этажей 
обязаны платить за ремонт и 
содержание лифтов,а за 
пользование лифтами - нет». 
Такое решение ТСЖ вынесло на 
основании статей Жилищного 
кодекса РФ. Как так получа
ется? Ты лифтом не пользу
ешься, он отключен у тебя на 
этаже, но за ремонт и содер
жание его ты заплатить дол
жен? Где же здравый смысл? 

Арифметика 
«усреднения» 

Разъясните, пожалуйста, мои 
права в этой ситуации? Мо
жет, есть какие-то норматив
ные документы, на которые я 
смогу сослаться при отказе от 
оплаты в ТСЖ? 

Заранее благодарен 
И. АНТОНОВ. 

В соответствии со статьей 154 
Жилищного кодекса РФ, плата 
за жилое помещение и комму
нальные услуги для собствен
ника помещения в многоквар
тирном доме включает в себя: 
плату за содержание и ремонт 
жилого помещения, в том числе 
плату за услуги и работы по уп
равлению многоквартирным до
мом, содержанию, текущему и 
капитальному ремонту общего 
имущества в многоквартирном 
доме. Лифты относятся к обще
му имуществу дома. А по пово
ду того , что данную строку 
выделили отдельно, значит, соб
ственники сами решили это сде
лать: у вас ведь ТСЖ. Собери
те ж и л ь ц о в , п е р е с м о т р и т е 
структуру платежей на основа
нии 137-й статьи «Права това
рищества собственников жи
лья»: товарищество собственни
ков жилья вправе определять 
смету доходов и расходов на год, 
в том числе необходимые расхо
ды на содержание и ремонт об
щего имущества в многоквар
тирном доме, затраты на капи
тальный ремонт и реконструк

цию многоквартирного дома, 
специальные взносы и отчисле
ния в резервный фонд, а также 
расходы на другие установлен
ные настоящей главой и уставом 
товарищества цели; устанавли
вать на основе принятой сметы 
доходов и расходов на год това
рищества размеры платежей и 
взносов для каждого собствен
ника помещения в многоквар
тирном доме в соответствии с 
его долей в праве общей соб
ственности на общее имущество 
в многоквартирном доме. 

В сюжетах Магнитогорско
го ВРЕМЕЧКА вы не раз пока
зывали сирот. Мы с мужем не 
можем иметь детей и подумы
ваем об усыновлении. Матери
альных проблем у нас нет, по
этому я не стану спрашивать 
о компенсациях. Интересует: 
сможем ли мы с мужем стать 
усыновителями? 

Елена. 
Усыновителями могут быть 

совершеннолетние лица обоего 
пола, за исключением: лиц, 
признанных судом недееспо
собными или ограниченно де
еспособными; супругов, один 
из которых признан судом не
дееспособным или ограничен
но дееспособным; лиц, лишен
ных по суду родительских прав 
или ограниченных судом в ро
дительских правах; лиц, от
страненных от обязанностей 

опекуна(попечителя) за ненад
лежащее выполнение возло
женных на него законом обя
занностей; бывших усыновите
лей, если усыновление отмене
но судом по их вине; лиц, кото
рые по состоянию здоровья не 
могут осуществлять родитель
ские права. Перечень заболе
ваний, при наличии которых 
лицо не может усыновить ре
бенка, принять его под опеку 
(попечительство), взять в при
емную семью, устанавливает
ся Правительством Российской 
Федерации: лиц, которые на 
момент установления усынов
ления не имеют дохода, обес
печивающего усыновляемому 
ребенку прожиточный мини
мум, установленный в субъек
те Российской Федерации, на 
территории которого прожи
вают усыновители (усынови
тель); лиц, не имеющих посто
янного места жительства; лиц, 
имеющих на момент установле
ния усыновления судимость за 
у м ы ш л е н н о е п р е с т у п л е н и е 
против жизни или здоровья 
граждан; лиц, проживающих в 
жилых помещениях, не отвеча

ющих санитарным и техничес
ким правилам и нормам. 

Скажите, как быть, если я 
вовремя не оплатил штраф за 
превышение скорости, месяц, в 
течение которого я должен 
был это сделать, истек 20мая? 

Павел БУРЯКОВ. 
Во-первых, конечно же, опла

тить штраф. После чего вам не
обходимо обратиться в ГАИ, на 
Кирова, 62, в кабинет № 3. Если 
вы этого не сделаете, то дело бу
дет передано в суд, который, в 
свою очередь, может обязать вас 
оплатить не только сам штраф, 
но и все расходы по ведению 
дела. 

Свой вопрос вы можете за
дать, позвонив на номер ре
дакции народной программы: 
496-000, отправив электрон
ное п и с ь м о на адрес 
vremechko@tv-in.mgn.ru или 
обычной почтой: 455038, Маг
нитогорск, пр. Ленина, 124/1, 
телекомпания «ТВ-ИН», про
грамма ВРЕМЕЧКО, Денису 
Афанасьеву. 

Стол находок 
Щ • Пропуск на имя Дьякова Андрея Васильевича. 
Я • Паспорт и др. документы на имя Токарева Николая 

Алексеевича. 
щ • Паспорт на имя Кобриной Веры Степановны. 
щ • Паспорт на имя Коровина Сергея Семеновича. 
Ц • Удостоверение Веселова Виктора Александровича. 

С первого апреля пенсионеры получили надбавку к 
пенсии: тем, у кого базовая и страховая часть пенсии 
высока, - добавили больше. 

Индексацию пенсий проводят дважды в год, ее размер зависит 
от уровня инфляции, а та зависит от уровня покупательной 
способности населения и объемов производства отечественной 
сельскохозяйственной продукции. 

Мы живем и питаемся вполовину хуже, чем на Западе. Инфля
ция одинаково отражается на всех пенсионерах, но покупатель
ная способность у них зависит от размера пенсии. Коммуналь
ные же услуги все оплачивают по единому тарифу. По завере
ниям министра здравоохранения и социального развития 
М. Зурабова, в нынешнем году пенсии возрастут в среднем на 
500 с лишним рублей. Основной массе пенсионеров добавят 200-
300 рублей, лишь некоторым - 800-1000 рублей, а в среднем, 
конечно, получится по 500. Бывший президент Б. Ельцин, к при
меру, получает пенсию 100 тысяч рублей, а металлург - около 
четырех тысяч. , 

В сравнении с девяностыми годами основные продукты пита
ния, коммунальные услуги, бензин, проезд в общественном транс
порте, путевки в санатории и дома отдыха подорожали в 70-80 
раз. А как зарплата и пенсии? Министр финансов А. Кудрин и 
депутат Госдумы Г. Райков однозначно заявили: пенсии и зарп
латы повышать нельзя: это подхлестнет инфляцию, прилавки 
рынков и магазинов станут пустыми. Заколдованный круг полу
чается... 

А теперь о богатых и бедных регионах. В Москве всем пенси
онерам независимо от стажа и места работы к пенсии доплачива
ют от 500 до 1000 рублей. Да еще надо учесть, что все москвичи 
платят за услуги ЖКХ лишь пятнадцать процентов от суммар
ного дохода семьи. В Магнитогорске далеко не все пенсионеры 
получают прибавку к пенсии. Разве их вина в том, что предпри
ятия, которым они отдали свои лучшие годы, перестали суще
ствовать? На мой взгляд, это несправедливо, и наш город-донор 
в состоянии им помочь. Пора в городском бюджете предусмот
реть статью, согласно которой все пенсионеры, не получающие 
надбавку к пенсии, получат ее от города. Помогать в этом дол
жны все предприятия города. 

Петр СОТНИКОВ. 
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Молодой старейшина 
Председатель городского Собрания работает в нем с первого дня 

Александру Морозову все
го 43, но среди депутатов он 
давно не новичок. Вот кто лег
ко может объяснить, чем пар
ламент первого созыва отли
чался от второго и третьего, 
потому что работал во всех 
трех. Прошлогодней весной 
Александр Морозов дважды 
получил вотум доверия: сна
чала от избирателей, затем - от 
коллег-депутатов. Новый ста^ 
туе позволяет другими глаза
ми посмотреть на внутреннюю 
жизнь депутатского корпуса. 

- А л е к с а н д р О л е г о в и ч , 
чуть больше года назад, на 
первом заседании городско
го С о б р а н и я т р е 
т ь е г о с о з ы в а , в ы 
в п е р в ы е з а н я л и 
кресло председате
л я . Не скрою, не
привычно было ви
деть вас на первых порах в 
новой роли. Сами-то быстро 
освоились? 

- Только плохой актер не 
волнуется, выходя на сцену. 
Два первых заседания и мне 
было непривычно. Естествен
но, сильно волновался. Пони
мал, какая выпала ответствен
ность, чувствовал, как внима
тельно приглядываются ко мне 
коллеги-депутаты, работники 
городской администрации и 
пресса. К третьему заседанию 
это состояние прошло. 

- Если судить по персона
л и я м , состав городского Со
б р а н и я м а л о и з м е н и л с я . 
Есть ли о т л и ч и я , незамет
ные постороннему глазу? 

- Главное, что можно отме
тить, - рост профессионально
го уровня депутатов. 

- Но свежая кровь-то в лю
бом случае нужна. . . 

- Для большинства тех, кто 
избран, статус и возможность 
регулярно появляться в Доме 
Советов совсем не важны. Вид
но, что депутаты пришли сюда 
ради работы, а не самоутвер
ждения. Взять хотя бы пред
седателей постоянных комис
сий, на которых всегда можно 
положиться. Они - фундамент 
городского Собрания. 

- Депутаты - народ заня
той. У них на основной рабо
те дел н евп роворот , а тут 
еще и общественная нагруз
к а . П а м я т н о е з а с е д а н и е , 
проходившее в день солнеч
ного затмения и отложенное 
из-за отсутствия кворума, не 
об этом свидетельствует? 

- Не делает чести депутату 
отсутствие на общем заседании. 
Раз в месяц можно спланиро
вать рабочий график так, чтоб 
на этот день не выпадали ко
мандировки. Не хватает време
ни знакомиться с документами, 
которые мы принимаем, - надо 
забирать их домой, изучать 
после работы. Или заводить 
грамотных помощников, кото
рые могут профессионально 
разобраться в сути вопроса. 

У нас по залу 
с флагами 
не бегают 

Надо уметь организовывать ра
боту - иного выхода нет. 

- Депутаты справляются с 
цейтнотом? 

- Думаю, что да. Выручают 
жизненный опыт и профессио
нальные качества. 

- Какие оргвыводы сделаны 
после того, сорванного, засе
дания? 

- Состоялся жесткий мужской 
разговор с депутатами, которые 
могли бы и не пропустить засе
дание. Надеюсь, они поняли свои 
ошибки. 

- Н и ч е г о нет х о р о ш е г о в 
т о м , что з аседание т я н е т с я 
долго. Но когда оно заверша

ется через час-полто-
ра - это вызывает не
доумение . Возника
ет о щ у щ е н и е , ч т о 
п р и н я т и е р е ш е н и й 
п о с т а в л е н о на п о 

ток. . . Куда в ы т а к спешите? 
- Нет такого, чтоб депутаты 

смотрели на часы и отпрашива
лись, ссылаясь на неотложные 
дела. Быстрое принятие решений 
- плюс нашего Собрания. Значит, 
депутаты ударно поработали в 
комиссиях и сняли все вопросы. 

- Если противоречия оста
лись и это грозит затяжными 
спорами, предпочтете сэконо
мить время? 

- На общем заседании принять 
взвешенное решение сложно. 
Представьте, что депутаты вне
сли много дельных предложений. 
Где "гарантия, что, поддавшись 
эмоциям, мы выберем не те и 
ошибемся? 

- Довольно часто приложе
н и е м к п р и н я т о й п о в е с т к е 
идут вопросы, рассмотрение 
которых отложено. Их список 
сопровождают ремарки - «до
кументы не подготовлены ад
министрацией». К а к это рас
ц е н и в а т ь ? К а к к р и т и к у ис
полнительной власти? 

- Это критика нерасторопных 
чиновников. Случалось, что за 
документ, который мы должны 
были принимать весной, голосо
вали в конце года. Так произош
ло, например, с программой раз
вития физкультуры и спорта. 
Иной раз администрация не ус
певает внести изменения потому, 
что депутаты внесли много по
правок. Если времени до заседа
ния осталось мало, а комиссия по 
разрешению спорных моментов 
собраться не успевает - откла
дываем вопрос. 

- Можно ли говорить, что та
кая практика вошла в систе
му? 

- Пока избежать этого не уда
ется, но тенденция к улучшению 
есть. Вообще, в городской адми
нистрации - профессиональная 
команда, с которой приятно ра
ботать. 

- В п о д г о т о в к е р е ш е н и й 
участвует и аппарат городско
го Собрания . Как в ы оцени
ваете его работу? 

- У меня есть претензии к под
чиненным, но в целом аппарат 

работает четко. Мы на четверть 
сократили штат, провели не
большие перестановки, и это по
ложительно сказалось на рабо
тоспособности. 

- Кроме администрации и 
городского Собрания , прини
мает ли еще кто-нибудь учас
тие в нормотворческой дея
т е л ь н о с т и ? 

- Возможность есть у каждо
го, в том числе и у партий. Но 
политически активные гражда
не предпочитают кричать на ми
тинге в мегафон, а не выступать 
с грамотно сформулированны
ми предложениями. Из полити
ческих партий этим правом вос
пользовалась только «Единая 
Россия», где наиболее сплочен
ная команда и профессиональ
ные кадры. 

- Политическим страстям в 
городском парламенте не ме
сто, все-таки это - не Госдума. 
Но т е м не м е н е е ф р а к ц и я 
«Единой России», в которую 
входите и в ы , у нас есть. Ка
кую роль она играет? 

- Непосредственного влияния 
на работу это не оказывает, про
сто депутаты посчитали нужным 
заявить о своих взглядах. Ничто 
не мешает сторонникам других 
партий сделать то же самое. Толь
ко бы не бегали по залу с флага
ми и не превращали заседание в 
митинг. 

- Д е п у т а т о в Госдумы мы те
п е р ь будем в ы б и р а т ь от 
партий, депутатов Законода
тельного собрания выбирали 
по с м е ш а н н о й системе - от 
партий и одномандатных 'ок
ругов. Не етоит ли по какой-
то из этих схем в ы б и р а т ь и 
городское Собрание? 

- Ни в коем случае. Убежден, 
что должны быть только одно
мандатные округа. Пусть места 
в городском Собрании оспари
вают не партии, а личности. 

- О т изменений в налого
вом законодательстве больше 
в с е г о п о с т р а д а л и м у н и ц и 
п а л ь н ы е бюджеты. Магнито
горск, наполняющий област
ную казну почти наполовину, 
- больше других. Готово го
родское Собрание взаимодей
ствовать с областными депу
татами ради возврата денег? 

- Магнитка давно и справед
ливо считает себя обделенной. 
Так будет, пока не изменится 
федеральное законодательство, 
а государство и правительство 
не повернутся лицом к местно
му самоуправлению. 131-й закон 
«Об общих принципах органи
зации местного самоуправле
ния» принят, но деньгами не под
креплен. Нет, чтоб федеральной 
власти установить четкие прави
ла. Вот вам сумма для выполне
ния полномочий на муниципаль
ном уровне. Допустили наруше
ния, потратили деньги нецеле
вым образом - будете наказаны. 
Раз таких правил нет - выходим 
на наших депутатов областного 
Законодательного собрания. В 

идеале им бы законы принимать, 
а не выступать в роли просящих 
и требующих. Но пока без этого 
не обойтись. 

- Разговоры о несправедли
вом распределении денег идут 
много лет. Ровно столько же 
нас в центре не слышат. Нет 
о щ у щ е н и я , что с т у ч и м с я в 
закрытую дверь? 

- Сам факт принятия 131 -го 
закона и признания государ
ством местного самоуправления 
- большое достижение. Движе
ние есть, но очень медленное. 
Магнитке еще повезло с комби
натом, а в других городах и по
селках ужас что творится - все 
рушится и валится. Федераль
ный центр и область рекоменду
ют нам развивать малый бизнес. 
Хорошо, будем развивать, но 
ради чего? Городской бюджет от 
этого мало что получит. 

- В начале года, помнится , 
председатели тридцати город
ских Собраний предупрежда
ли премьер-министра Фрад-
кова , что зиму муниципаль 
ные образования могут не пе
режить - настолько изноше
н ы к о м м у н а л ь н ы е с е т и и 
дома. . . 

- И это обращение на самый 

верх не единственное. Прошлым 
летом, заручившись поддержкой 
Павла Крашенинникова, выхо
дили на Михаила Фрадкова и 
Бориса Грызлова. На все запро
сы один ответ: ремонтируйте за 
счет собственников и местных 
бюджетов. Разве нам потянуть 
эти расходы, когда 70 процентов 
жилфонда изношено, а на его 
ремонт требуется два миллиар
да рублей. Мы в бюджет теку
щего года смогли заложить лишь 
110 миллионов. Никто не гово
рит о том, чтоб все расходы взял 
на себя федеральный бюджет, но 
почему не решить проблему со
вместными усилиями центра, 
области и города? 

- Люди , м а л о з н а к о м ы е с 
о с о б е н н о с т я м и бюджетного 
п р о ц е с с а , не р а з д е л я ю т 
власть на федеральную, обла
с т н у ю и м е с т н у ю . М е с т н а я 
ближе, и весь гнев обрушива
ется на нее. Не обидно, когда 
оказываетесь без в и н ы вино
в а т ы м и ? 

-Пытаемся объяснить, не все
гда понимают. Но депутаты -
народ тертый, и не такое пере
живали. 

- Представительские фун
кции - важная составляющая 

р а б о т ы председателя . Вам 
нравится быть в центре вни
мания? 

- Вот посмотрите (встает и 
показывает на стопку деловой 
литературы на рабочем столе 
- прим. автора), сколько все
го надо почитать по работе, а 
времени не хватает. Предста
вительские функции, конечно, 
отнимают время, только от 
них не уйти. Не люблю тусов
ки, но надо же выразить ува
жение к людям, которые при
глашают. Встречи с горожа
нами необходимы и мне как 
п р е д с е д а т е л ю . Я д о л ж е н 
знать, что беспокоит людей. 
Эта информация необходима 
городскому С о б р а н и ю для 
принятия решений. 

- Ваше участие в разного 
рода форумах, проходящих в 
других городах, какую пре
следует цель? 

- Это возможность обме
няться опытом с коллегами, 
узнать, как устроена система 
власти и принятия решений в 
других городах. Сравниваешь 
и понижаешь, где мы тормозим, 
а в чем опережаем. 

Беседовал 
Дмитрий С К Л Я Р О В . 

Путины без ретуши 
НАЧИСТОТУ 

Вильмонт остался без работы 
СЛ Е ДСТВ И Е 

А р е с т о в а н н ы й мэр Волгограда Е в г е н и й И щ е н к о не т о л ь к о вел п е р е г о в о р ы 
о п о к у п к е ( и л и , скорее всего, о долгосрочной аренде) одного из о с т р о в о в на 
М а л ь д и в а х , но и приобрел к в а р т и р у в М о с к в е п л о щ а д ь ю 800 к в а д р а т н ы х 
метров . 

То, что забыли сыновья, стараются 
вспомнить внуки. ЭйлисРОССИ 

Первой чете страны на роду написано быть публич
ными персонами. Но нечасто так бывает, чтобы оба 
супруга проявляли максимально возможную откры
тость чуть ли не день в день. 

Людмила Путина дала подробное интервью «Российской га
зете». Главным образом разговор шел на тему образования, 
во время которого трудно было удержаться от вопросов о 
личном. Супруга президента призналась, что сомнений, где 
учиться дочерям, - не было: «Мы однозначно выбрали Рос
сию». Старшая Маша и младшая Катя - студентки Санкт-
Петербургского университета, изучают, соответственно, био
логию и японский язык. 

- Я как мама просто давала детям разностороннее образова
ние и хорошее воспитание, - говорит Людмила Путина. - И ни
когда их не мучила. Всегда контролировала, чтобы они высыпа
лись, были бодрыми, веселыми, чтобы осваивали все это в хоро
шей физической форме... Наши дети занимались танцами, игра
ли на скрипке, фортепьяно. Сейчас, например, они танцуют с 
огромным удовольствием. 

Обе дочери свободно владеют тремя языками: немецким, анг
лийским и французским. Старшая изучает испанский, младшая 
три года учила китайский, а сейчас начала еще и японский. На
счет будущего Людмила Путина не загадывает, считает, что глав
ное - определиться со смыслом ее собственной жизни. Если он -
в продолжении жизни, тогда надо рожать детей и посвящать им 
все свое время. 

- Передо мной тоже все время стоял выбор, - утверждает 
Путина. - Идти работать или воспитывать детей? Иногда меня 
спрашивают, как вы воейитали таких детей? Минута в минуту 
14 лет посвятила им. Я почти не работала. Надо вам сказать, что 
это непростое испытание, когда женщина отказывается даже от 
минимальной карьеры, от общения, от коллектива. 

Из интервью читатели также узнали, что младшая дочь перед 
поступлением в вуз в виде исключения прослушала курс лите
ратуры на компакт-дисках. Но, по мнению Людмилы Путиной, 
книгу ничто заменить не может. Поэтому Маша и Катя много 
читают на разных языках. За компьютер они впервые сели толь
ко в 14 лет. Раньше этого им не разрешали, потому что вредно 
для здоровья. Сейчас пользуются техникой с колоссальной ско
ростью. 

Наделавшее столько шума послание президента его супруга 
услышала вместе со страной, потому что Владимир Путин «вряд 
ли согласился бы», чтоб документ кто-либо читал. Результат 
новой демографической политики Людмила Путина уже почув
ствовала. 

- Все мои приятельницы собрались рожать, - призналась она. 
Спустя несколько дней, иностранная пресса охотно обсуждала 

встречу президента с руководителями информационных агентств 
стран «Большой восьмерки». Иностранцы были поражены той 
прямолинейностью, с которой российский лидер отвечал даже 
на самые неприятные вопросы. Правда, своеобразный сленг пре
зидента тоже не остался незамеченным. 

«Иногда он балагурил. Иногда был убийственно серьезным. 
Иногда смеялся над собой», - отметила американская «Ассоши
эйтед Пресс». За время общения Владимир Путин успел пока
зать себя со всех сторон. Открытость и бескомпромиссность за
явлений, звучавших от российского лидера, напомнили предста
вителям агентств Никиту Хрущева - такого хозяина Кремля с 
тех пор в Советском Союзе и России еще не было. 

Разговор вышел далеко за рамки тематики саммита. Осо
бенно на второй части встречи, когда ее участники остались 
без телекамер за ужином. Здесь Владимир Путин только ук
репил мнение руководителей агентств о себе как о президен
те, прекрасно ориентирующемся во всех делах, основательно 
информированном о проблемах и не боящемся резко реагиро
вать на комментарии, которые ему не нравятся. Так, один из 
гостей высказал предположение, что террористам куда про
ще завербовать русских мусульман. Президент на это отве
тил с легким раздражением, что мусульмане в России - не 
чуждая часть общества и не мигранты, а полноправные граж
дане, живущие на своей родной земле. 

Спросили его и о приятных моментах в должности президента. 
Сначала Владимир Путин ответил исключительно жестами. Он 
ухмыльнулся и показал на еду, а потом помахал рукой у подбо
родка, давая понять, что любит выступать. Поднятым большим 
пальцем руки российский лидер подтвердил, что это приятные 
моменты президентства. 

- Самая сложная сторона должности президента - ответствен
ность за принимаемые решения, - уже на словах объяснил Пу
тин. - Если человек не может это делать, ему лучше бы найти 
другую работу. 

То, что Путина нелегко выбить из седла, показал инцидент в 
ходе Конгресса независимой прессы, гостем которого был пре
зидент. Под видом журналистов в Кремлевский Дворец съездов 
проникли национал-большевики, развернувшие антипрезидент
ский плакат и знамя НБП. Позже, когда смутьянов вывели, а 
Путину дали слово, он хладнокровно и не без иронии дал ответ 
критикам. 

- Вот мы с вами собрались в этом зале, - произнес он, -
который когда-то назывался Дворцом съездов Коммунисти
ческой партии, а сегодня мы обсуждаем проблемы свободы 
слова и в достаточно критическом ключе мы, хозяева, слуша
ем наших гостей. Совсем еще недавно, 10-15 лет назад, такого 
даже представить себе было невозможно. Правда, без боль
шевиков тоже в этом зале не обходится, но они уже здесь в 
другом качестве. 

Полный список имущества главы Вол
гограда, которому предъявили обвинение 
в злоупотреблении должностными полно
мочиями, публикует NEWSru.com со ссыл
кой на газету «Комсомольская правда». По 
данным издания, гражданская жена мэра 
Евгения Атт за несколько дней до ареста 
мужа подготовила заявление о разделе дви
жимой и недвижимой собственности в суд. 
В заявлении было перечислено все имуще
ство, приобретенное мужем до и после 
вступления на пост главы администрации 
Волгограда. Возможно, в семье Ищенко-
Атт всерьез готовились к худшему и надея
лись успеть поделить имущество. В суд это 
заявление по неизвестным пока причинам 
не попало. 

В собственности у волгоградского мэра, 
официальная зарплата которого 50 тысяч 
рублей, находятся: 

квартира в центре Волгограда общей 
площадью 200 квадратных метров (приоб
ретена до избрания Ищенко мэром Волго
града); 

квартира в Москве, в жилом комплексе 
«Воробьевы горы», общей площадью 800 
квадратных метров (сейчас там идет ремонт, 
дизайн был заказан у французского архи
тектора Жана-Мишеля Вильмонта); 

дом в Волгограде на закрытой террито
рии детского пансионата «Латошинка» -
общей площадью более 1500 квадратных 
метров (в настоящее время ведется ремонт 
по проекту Жана-Мишеля Вильмонта); 

самолет «Челленджер» стоимостью 12 
миллионов долларов; 

двухпалубная яхта стоимостью 1 миллион 
200 тысяч долларов; 

два автомобиля Mercedes-Benz 600, один 
из которых бронированный; 

автомобиль BMW Z8 (приобретен до из
брания мэром Волгограда); 

автомобиль BMW Х5 (приобретен до из
брания мэром Волгограда); 

автомобиль Lexus RX330. 
Вчера стало известно о том, что Ищен

ко, возможно, предъявят новые обвинения, 
на этот раз в связи с незаконным хранени
ем оружия и боеприпасов. Основанием ста
ли найденные во время обыска в квартире 
мэра около 100 патронов к снайперской 
винтовке. Часть из патронов снаряжена 
бронебойно-зажигательными пулями и пу
лями со стальными сердечниками - такие 
патроны используются исключительно в 
боевых целях. 

В настоящее время патроны отправлены 
на экспертизу, которая должна выяснить, яв
ляются ли они боепригодными. После этого 
следствие должно установить, каким обра
зом и с какой целью боеприпасы оказались в 
квартире Ищенко. В зависимости от резуль
татов экспертиз может быть предъявлено 
обвинение. 

Защита Ищенко настаивает на охотничьем 
предназначении патронов. Адвокаты оспо
рят возможное обвинение в хранении боеп
рипасов. 

Простой рецепт от нищеты 
Минсоцздрав уверен, что повышение пенсий сократит число бедных почти в шесть раз 

Начальник отдела развития 
пенсионного страхования Мин-
соцздрава Сергей Яблочкин сооб
щил, что в результате повышения 
социальных пенсий прожиточный 
минимум пенсионера к 2008 году 
увеличится с 2,43 до 3,3 тысячи 
рублей. Такой «гигантский» ры
вок, по мнению чиновника, сокра
тит число бедных в стране с 17 
миллионов человек до 3 милли
онов, или почти в шесть раз, пи
шут «Новые известия». 

По словам г-на Яблочкина, все 
пенсии в 2007 году будут повы
шены на 20 процентов, а уже че
рез год «прожиточный минимум 
пенсионера приблизится к обще
му показателю прожиточного ми
нимума по стране». В целом же 
амбициозная программа сокраще
ния бедности в шесть раз может 
изрядно удивить зарубежных спе
циалистов. Совсем недавно были 
опубликованы расчеты экспертов 
Всемирного банка, из которых сле
дует, что сократить российскую 
бедность всего лишь вдвое - и то 
«цель крайне сложная». 

При этом западные аналитики 

предлагали довольно сложное и 
поэтапное решение этой пробле
мы: добиться увеличения роста 
потребления на душу населения в 
размере пяти процентов, разнооб
разить экономику, увеличить тем
пы роста ВВП, размеры внутрен
них инвестиций. Отечественные 
чиновники, гордящиеся тем, как 
процветает страна на нефтегазовой 
подпитке , видимо, решили не 
ждать, когда все перечисленные 
условия будут выполнены. А по
тому пошли своим, сугубо ариф
метическим путем, уверовав в то, 
что для сокращения бедности все
го-то и надо - что поднять пенсии 
на 900 рублей. 

Некоторые парламентарии назы
вают озвученные вчера показате
ли громкой популистской акцией, 
по итогам которой практически все 
останется без изменений. «Пусть 
повышают пенсии хоть на 30 про
центов, все равно количество бед
ных меньше не станет. Эти го
сударственные подачки, по мень
шей мере, выглядят несолидно, 
ведь денег после оплаты одних ком
мунальных услуг старикам даже на 

конфеты внукам не хватит», -
рассказал зампредседателя комите
та Госдумы по труду и социальной 
политике Виктор Тюлькин. 

Его коллега из этого же комите
та Валерий Гартунг вообще удив
ляется, как чиновники одной лишь 
20-процентной пенсионной над
бавкой надеются изменить статус 
бедного человека. «Многие наши 
пенсионеры практически баланси
руют на грани жизни и смерти, 
выживая в старых, расшатанных 
домах, готовых рухнуть каждую 
минуту. Однако еще больший 
страх у них вызывает крошечное 
пособие, на котором надо продер
жаться целый месяц до следую
щей выплаты», - сказал депутат. 

В п р о ч е м , одним л и ш ь 
повышением пенсий старикам дело 
не ограничится. По словам г-на 
Яблочкина, Минсоцздрав подго
товил законопроект о доброволь
ном пенсионном страховании, ко
торый в самые кратчайшие сроки 
поступит на рассмотрение прави
тельства. Речь в нем идет о росси
янах, которые оказались за скоб
ками пенсионной реформы, ко

торую, напомним, начал 
проводить Михаил Зура
бов, возглавляющий ныне 
Минсоцздрав. Если кто 
забыл, от накопительной 
части пенсии были от
сечены все, кому тогда ис
полнилось более 37 лет. 
Сейчас самым молодым из 
них уже почти 40, им еще 
работать и работать, но о 
достойных пенсиях они 
уже не могут думать. 

Так вот, вчера власти 
вспомнили и о них. Пред
лагается, в частности, что, 
если работающий россия
нин сам перечисляет не 
менее четырех процентов 
от своей зарплаты на нако
пительную часть пенсии, 
государство обязуется на
числять на страховую 
часть два процента в год с 
базы 280 тысяч рублей. При этом, 
как обещают чиновники, государ
ственные средства будут ежегод
но индексироваться с учетом инф
ляции. У гражданина по-прежне
му остается право выбора частной 

управляющей компании или него
сударственного пенсионного фон
да. Иными словами, государство 
решило откупиться от тех, кого 
выбросило из реформы, суммой 
примерно в 200 долларов в год. 
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Столетие Петра 
ДАТА 

В большой и дружной крес
тьянской семье Положенце-
вых в селе Соколка, рядом с 
городом Бугульма, было три 
дочери и трое сыновей. 

Самый младший - Петр, 

Петр Лаврентьевич. Родился 
он 6 июня 1906 года, значит, 
ветерану Механоремонтно-
го комплекса ММК исполни
лось ровно сто лет. Сколько 
повидал, сколько пережил 
Петр Лаврентьевич Поло-
женцев? 

В июне 1931 года двадцатипятилетний Петр вместе с родите
лями и всеми родственниками оказался в числе раскулаченных и 
отправленных на Урал строить новый город и металлургичес
кий комбинат. Придет время - семью реабилитируют, и выяс
нится, что строить заводы и города вагонами везли работящих 
да энергичных. Доехали все, но не все родственники выжили на 
новом месте: тяжелые времена были. Сначала жили в палатках, 
потом в бараках, где согревались у общей печи. Петр Положен-
цев на лошади перевозил стройматериалы, его молодая жена ук
ладывала шпалы на строящихся железнодорожных путях. 

21 апреля 1937 года Положенцева взяли в котельно-ремонт-
ный цех комбината на должность прессовщика. Поработал и здесь, 
показал себя как человек спокойный, ответственный, серьезный. 
Потому-то еще до Великой Отечественной семью переселили в 
поселок Ново-Северный в бараки получше. 

Великая Отечественная. Если задерживается отец с работы, 
любимая дочь бежит вместе с соседскими ребятишками на ком
бинат: мол, как ты, отец, срочное задание? Тогда Петр Лавренть
евич работает в ночь, и семья знает: он голодным не останется, 
комбинат накормит. А когда тревога, гудки гудят комбинатские... 
В котельно-ремонтном - нынешнем цехе металлоконструкций 
МРК - Положенцев работал и прессовщиком, и штамповщиком, 
на пенсию ушел в 1961 году. 

На вопрос об увлечениях отца его дочь Мария Петровна го
ворит: «В основном, родители были работой увлечены, все ос
тальное время - заботы о семье. Отец никогда голоса не повысит, 
такой, знаете, «молчунчик», все спокойно, если что - лучше на 
шутку все сведет. Может, в этом секрет и долгожительства его. 
Мамы не стало тринадцать лет назад. Вместе они прожили почти 
семьдесят лет. По-моему, это была любовь, только не говорили 
они об этом тогда, просто друг с другом делились всем: и рабо
той, и семейными хлопотами». 

К 61-й годовщине Победы в Великой Отечественной войне 
незадолго до 9 Мая труженик тыла, ветеран Механоремонтного 
комплекса ММК Петр Лаврентьевич Положенцев получил по
здравление от Президента России Владимира Путина. По глазам 
было видно, что удивлен и растроган даже, но ни слова об этом 
не сказал тогда своим домашним. Теперь чаще свое детство вспо
минает, помнит все до мелочей. 

На столетие Положенцева в его квартиру в Магнитогорск 
приехали родственники из Челябинска и Уфы, обязательно при
дут поздравить его работники Механоремонтного комплекса. 
Наверняка, хоть ненадолго, отвлечется от пусковых объектов 
работник технологического управления комбината, внук Петра 
Лаврентьевича Игорь Васильевич Селезнев. А как иначе? Сто
летие бывает раз в сто лет! 

Вера ЕВСТИГНЕЕВА. 

Путь лежит через Актау 
холдинг 

Управляющая компания « М М К - М Е Т И З » совместно 
со своим казахстанским партнером - компанией «Каз-
Айзен» из Кустаная - приняла участие в междуна
родной выставке «Инфраструктура.!»» в Актау. 

На ней были представлены транспортная, энергетическая, стро
ительная, машиностроительная отрасли, предприятия связи и 
информатики, участвовали более пятидесяти компаний из Рос
сии, Казахстана, Германии, Азербайджана. Представители управ
ляющей компании «ММК-МЕТИЗ» провели переговоры о воз
можном сотрудничестве с представителями порта Актау, ряда 
нефтяных и металлоторгующих предприятий, наметили пути по
ставок метизной продукции. 

Международная выставка проходила в этом году впервые, но 
организаторы проекта считают его весьма перспективным, обе
щающим стать ежегодным. Порт Актау называют морскими во
ротами суверенного Казахстана. Это современный и многоцеле
вой терминал, являющийся транспортным узлом на стыке азиат
ских и европейских транспортных маршрутов и имеющий важ
ное стратегическое значение для республики. 

Бюро общественных связей ММК-МЕТИЗ. 

Боулинг от женсовета 
ДОСУГ 

В развлекательном комплексе «Бумеранг» прошел 
семейный праздник молодых работников метизно-ка
либровочного холдинга. 

С инициативой его проведения выступил женсовет метизно-
калибровочного завода, а к организации подключились Дворец 
культуры ММК-МЕТИЗ и молодежные лидеры. 

Двадцать семейных пар с детьми приняли участие в мини-тур
нире по боулингу, в котором каждый смог попробовать свои 
силы в этой еще пока достаточно новой для многих форме прове
дения досуга. Два часа этих необычных соревнований были на
полнены эмоциями до предела. Кто-то радовался удачному брос
ку, у кого-то наворачивались слезы от досадного промаха, и все 
мечтали о желанной победе. Организаторы позаботились о при
зах для победителей. Словом, все получили заряд хорошего на
строения, приобрели новых друзей. 

Бюро общественных связей ММК-МЕТИЗ. 

Завод на зеленой траве 
Это редкое для России производство - такое есть только у нашей западной границы 

Высотный корпус строяще
гося в Субутаке завода комп
лексной переработки мрамора 
в степи виден издалека. На 
фоне поселка с его незатейли
выми домами, руинами коров
ников, брошенного молзавода 
и привычных серых стен эле
ватора бело-голубое здание 
высотой с двенадцатиэтажку 
кажется красивой гигантской 
декорацией. 

Его строит известная евро
пейская фирма ОМИА со сто
л е т н е й и с т о р и е й , 
один из крупнейших 
мировых произво
дителей микрочас
тиц. О М И А имеет 
филиалы во многих 
странах, в том числе 
и в России, и насчи
тывает полторы сот
ни предприятий по 
всему миру. В на
шей стране это ее 
п е р в ы й п р о е к т . 
О М И А п р и х о д и т 
туда, где есть мра
м о р н ы е м е с т о р о ж д е н и я , а 
Урал - каменный пояс России 
- ими как раз богат. Еленин-
ка, где давно ведут добычу 
белого мрамора, считается хо
рошим месторождением. Од
нако для производства плит 
этот мрамор не годится, а вот 
для муки - в самый раз. Ка
рьер в Карталинском районе, 
завод в 26 километрах в со
седнем Агаповском районе: 
потому что сюда проще и бли
же было подтянуть газ, воду, 
электричество, провести же
лезнодорожное полотно от ос
новной ветки. 

Для чего нужна мраморная 
мука? Это высококачественное 
сырье для целлюлозно-бумаж
ной промышленности, произ
водства красок, сухих отделоч
ных смесей, многих искусствен
ных материалов и линолеума в 
том числе. Мраморную муку 
даже добавляют в комбикорма 
для птицы. Российским пред
приятиям больше не придется 
покупать это дорогостоящее 
сырье в Чехии. Это редкое для 
России производство - такое 
есть только у нашей западной 
границы. 

Г-н Угржик, исполнитель
ный директор Магнитогорско
го филиала ОМИА Урал, рас
крывает ноутбук со снимками 
завода-близнеца в Чехии. Идил
лическая картинка: сказочно 
красивые горы, на одном из зе
леных склонов - заводская пло
щадка. Если не знать, что это 
п р о и з в о д с т в е н н ы й корпус, 
можно принять его за санато
рий. 

- Это первый завод по про
изводству мраморной муки в 
Чехии. Он находится в Мора
вии, недалеко от польской гра
ницы. Я участвовал в его стро
ительстве в конце 90-х, - рас
сказывает он. - Проектная 
мощность завода - 400 тысяч 
тонн мраморной муки и мра-

Еще 
по меньшей 
мере год 
иностранные 
специалисты 
будут 
курировать 
завод 

морной крошки в год. Это очень 
дорогой завод, только на эколо
гические меры при строитель
стве затрачено 40 млн. крон - в 
рублях почти, столько же. У 
ОМИА очень строгие нормы на 
этот счет, и австрийцы, которые 
строили завод, соблюдали их в 
полной мере. А здесь, к тому же, 
неподалеку курорт и подземный 
источник питьевой воды - завод 
находится во второй санитарной 
зоне. Теми же нормами мы ру
ководствуемся и при строитель

стве завода в Субута
ке, а они намного стро
же российских. 

- ОМИА ведет вос
становление земель од
новременно с разра
боткой карьера. Есть 
объекты даже в приро
доохранных зонах - и 
ничего, претензий у 
экологов нет. И здесь 
мы тоже проведем ре
культивацию, сровня
ем поверхность, выса
дим деревья, кустар

ники, - заверяет г-н Угржик. -
Очистные сооружения отвечают 
всем требованиям, для жидких 
производственных отходов стро
им резервуар, уже заключен до
говор с Черниговкой на их вы
воз для очистки и утилизации. 

Строительство началось ров
но год назад. Срок не то чтобы 
рекордный, однако стройка , 
можно сказать, была ударной. И 
интернациональной. ОМИА -
заказчик; разработчик проекта 
- австрийская фирма FMW, ее 
подрядчики - французская фир
ма Cegelec и ОАО «Прокатмон-
таж», «привязку» проекта к рос
сийским условиям выполнял че
лябинский Промстройпроект. 
Все оборудование австрийского 
и германского производства, 
отечественные только силоса и 
конструкции. Ну, и руки. Кста
ти, работой российской сторо
ны австрийцы довольны. 

Мы построили завод на зеле
ной траве, говорит Иван Угр
жик, а инженер проекта Дмит
рий Кононов поясняет: у чехов 
такая поговорка, она означает -
с нуля. Очень уместные в дан
ном случае слова, и понимать их 
можно буквально. 

Это современное высокотех
нологичное производство с вы
сокой степенью автоматизации, 
компьютерным управлением. 
Численность персонала не более 
полусотни человек, в смену -
10-12. Штат уже набран и про
ходит стажировку, одна из лабо
ранток со знанием английского 
обучалась в Чехии. Все ИТР до 
30 лет, выпускники МГТУ -
горные инженеры, электрики, 
механики. Их профессиональный 
уровень директор филиала оце
нивает как высокий. На упаков
ку и отгрузку набрали рабочих 
из Субутака. Завод сдают «под 
ключ», и задача исполнительной 
дирекции - так отладить произ
водство, чтобы оно работало как 
часы, а качество продукции со-

В Чехии аналогичный завод подобен санаторию. 
ответствовало высоким стандар
там мирового уровня. 

Но еще по меньшей мере год 
иностранные специалисты будут 
курировать завод. Для началь
ника строительства от фирмы 
FMW Вольфганга Петшенига 
это уже четвертый объект в на
шей стране. У него самый боль
шой «стаж»: он работал в Соли
камске, Волгодонске, Бишкеке, 
который тоже относят к России, 
видно, по старой памяти. Седь
мой год работает с россиянами 
ведущий специалист-электрик из 
Cegelec Герхард Таппауф - Ниж-
ний Н о в г о р о д , С о л и к а м с к , 
в 80-е участвовал в пуске ме
таллургического комбината в 
Жлобине. В России они вполне 
освоились и даже сносно изъяс
няются по-русски. 

Полезно взглянуть на свои 
домашние дела глазами гостя, тем 
более доброжелательного, кото
рый подмечает много хорошего 
и верит, что все у нас меняется к 
лучшему. И даже цитирует пол
ные оптимизма строки Маяков
ского из школьной программы -
крепко же з а п о м н и л о с ь : «Я 
знаю, город будет, я знаю, саду 
цвесть, когда такие люди в стра
не советской есть!» 

...Из города до Субутака 60 
километров, оттуда мы направ
ляемся на Еленинский карьер. 
Едем по разбитой после весен
ней распутицы проселочной до
роге. Эта российская беда номер 
один иностранцев и вовсе ужа
сает: 

- Обязательно будем ремон
тировать, - заявляет Угржик. -
И двухкилометровый отрезок от 
трассы до Субутака, и дорогу 
от завода к карьеру. - И вдруг 
начинает заразительно хохотать: 

- Я тут на днях стихи сочи
нил. Если это можно назвать 

стихами. «В широкой русской 
степи - пластиковые цветы. 
(Это про целлофановые паке
ты и бутыли из пластика вдоль 
дорог.) Лучше, чем натураль
ные, потому что они постоян
ные». Почему повсюду столько 
мусора? И мало урн? В парке 
Победы у вас такой замечатель
ный монумент «Тыл-Фронту», 
но впечатление портят разбро
санные бутылки, бумага. Как 
же так? Россия победила во 
второй мировой войне фашизм, 
но теперь мусор побеждает 
Россию... А вообще город мне 
нравится. Очень красива архи
т е к т у р а с т а л и н с к и х д о м о в , 
спальные районы хуже. 

Путь неблизкий, и мы успе
ваем переключиться с производ
ственной темы на разговоры «за 
жизнь». И на дежурный в таких 
случаях вопрос - что нравится 
в нашей стране, что не нравится, 
собеседник без раздумий отве
чает: 

- У вас замечательная моло
дежь. И в городе, и в деревне. 
Она хочет работать, хочет пере
мен. Стремится зарабатывать 
деньги, построить дом, обеспе
чить семью. Не пьет, как стар
шее поколение. Поэтому беру на 
работу самых молодых. Это, без 
громких слов, - будущее Рос
сии. Не понимаю деревенских 
мужиков: чуть ли не половина 
из них к работе не стремится, 
ждут, что принесет домой жена. 
Это не по-мужски, у нас по-дру
гому. А вот женщины нравятся. 
Красивые - это бесспорно. И на 
них держатся семьи, а семья -
это все. Думаю, без женщин и 
России бы не было. 

Общих тем находится немало. 
Кто бы мог подумать, что наш 
старый фильм-сказка «Мороз-
ко» в Чехии чуть ли не культо

вый, без него и Рождество не 
Рождество . «Ну, погоди!» и 
«Семнадцать мгновений весны» 
старшее поколение тоже помнит. 
День Победы в Чехии чтут, толь
ко отмечают его 8-го мая, в день 
подписания Германией капиту
ляции, но для молодежи эта дата 
уже почти ни о чем не говорит. 
Русское имя Иван - это дань его 
отца теплым отношениям ме,жду 
СССР и Чехословакией после 
Великой Отечественной, кото
рые в 68-м, с вводом в Прагу 
советских войск, на долгие годы 
стали более чем прохладными. 

- За год я привык к Магни
тогорску, к русским, - продол
жает он. - Мы вместе работаем 
над проектом. Мне нравятся 
деловые качества моего моло
дого заместителя Дмитрия Ко
нонова. Это очень компетент
ный инженер, учился в Авст
рии, хорошо знает немецкий и 
английский. В конце апреля, 
возвращаясь из Челябинска , 
погиб руководитель проекта 
москвич Юрий Вараксин : у 
него был большой опыт и про
сто огромная энергия, и нам 
сейчас трудно без него. В го
роде его тоже знали: он вел 
строительство в Магнитогор
ском аэропорту. Много вопро
сов решаем с главой Агаповс-
кого района Александром Дом-
баевым, и мне очень нравится 
этот человек, его стремление 
сделать жизнь людей лучше. 

В Субутаке к «пришельцам» 
тоже привыкли и по-свойски 
о б р а щ а ю т с я за п о м о щ ь ю . 
«Шефы» - по-чешски патронаж 
- не отказывают. Отремонтиро
вали за свой счет отопление в 
детском саду, нашли средства 
для ремонта артезианской сква
жины, обеспечивающей поселок 
водой. Поселковой школе выде

лили деньги к новогоднему 
празднику, а сейчас вот - на по
дарки к последнему школьно
му звонку. И для населения, и 
для районной администрации 
приход на село серьезного про
изводства - важное событие, и 
сельский сход дал «добро» на 
строительство завода. 

- Возникает много факто
ров, которые положительно по
влияют на экономику района, 
на социальную сферу, - тако
во мнение районного главы 
Александра Домбаева. - Разви
вается инфраструктура, появ
ляются новые рабочие места, 
причем с приличными даже и 
по городским меркам зарпла
тами, за счет налоговых отчис
лений увеличивается местный 
бюджет. Мы рады, что завод 
построен в нашем районе, а с 
руководством у нас сложились 
добрые партнерские отноше
ния. 

На официальную церемо
нию пуска завода, которая на
мечается на июнь, приедут 
представители фирмы ОМИА 
из Австрии и ОМИА Русь из 
Москвы, будут все подрядные 
организации, районные и сель
ские власти. Пуск близ Маг
нитогорска завода с годовой 
проектной мощностью 140 ты
сяч тонн продукции - событие 
далеко не местного масштаба. 
Особенно в свете последних 
правительственных решений 
снять ограничения на движение 
иностранного капитала, дать 
ему «зеленый свет», что при
ведет - и уже приводит - к но
вым крупным инвестициям в 
отечественное производство. 
От чего российская экономика 
только выиграет. 

Лариса К О В А Л Е Н К О . 
Субутак-Магнитогорск . 

От законов природы никуда не укроешься. 
МЕНАНДР 

Бунты потяжелели в семь раз 
КАТАНКА 

Главный поставщик металлопроката для 
предприятий метизно-калибровочного хол
динга Магнитки - ММК: на его долю прихо
дится 90 процентов общего объема сырья, 
получаемого метизно-калибровочным и ка
либровочным производствами. Одним из 
перспективных направлений в снабжении за
водов является продолжение совместной 
работы с комбинатом по освоению необходи
мого размерного и марочного состава про
ката в период реконструкции сортового про
изводства и пуска новых сортовых станов. 

На предприятия метизно-калибровочно
го холдинга поступила сталь марок 1 СП, 
2 СП, 3 СП, сварочная 0 8 А, производимая 
на мелкосортно-проволочном стане «170». 
Он рассчитан на прокатку катанки диамет
ром от 5 до 22 миллиметров. Для метизного 
производства - это долгожданное событие, 
позволяющее надеяться на удовлетворение 
потребностей в качественном сорте. Балан
совые плавки, произведенные с целью оп
ределения работоспособности агрегатов на 
новой катанке, подтвердили ее высокое ка
чество. Новая сталь полностью соответству

ет требованиям стандартов с хорошими гео
метрическими показателями. Важен и тот 
факт, что катанка поступает на завод в бун
тах весом 2100 килограммов, а не по 3 3 0 -
350 килограммов, как раньше. Это положи
тельно сказалось на операции волочения, по
зволив существенно снизить отходы и обес
печить высокую стойкость волочильного ин
струмента. В настоящее время проводят ба
лансовые плавки по определению расходно
го коэффициента. 

Бюро общественных связей 
ММК-МЕТИЗ. 

Электросталеплавильная прописка 
РЕКОНСТРУКЦИЯ 

Среди предприятий черной 
металлургии Магнитогорский 
металлургический комбинат яв
ляется, пожалуй, самым актив
ным участником инвестиционно
го процесса. 

Глобальная реконструкция 
коснулась таких переделов, как 
сортопрокатное и электроста
леплавильное производство в 
бывшем мартеновском цехе, до
менный цех, коксохимическое 
производство. 

В рамках коренного обновле
ния основных фондов сортопро
катного производства в третьем 
квартале прошлого года на ком
бинате введены в строй два но
вейших стана - сортовой «450» и 
мелкосортный «370». В стадии 

пусконаладочных работ находит
ся мелкосортно-проволочный 
стан «170» - производитель ог
раниченно производимой в Рос
сии кордовой катанки. Новые 
станы заменят еще действующие 
«250-2» и «500». 

В канун майских праздников 
электросталеплавильный цех ввел 
электродуговую печь (ДСП 2) 
вместимостью 180 тонн, а на тре
тий квартал намечен запуск вто
рой э л е к т р о д у г о в о й печи 
(ДСП 1). Ввод электропечей по
зволит вывести из эксплуатации 
два последних двухванных ста
леплавильных агрегата, завер
шив тем самым более чем семи
десятилетнюю героическую ис
торию мартеновских печей Маг
нитки. 

В текущем году намечается мо-
дернизацня доменной печи 
№ 4 с заменой засыпного аппара
та на бесконусное загрузочное ус
тройство лоткового типа и участ
ка стабилизации шихты аглофаб-
рики № 3, а в листопрокатном 
цехе № 5 летом войдет в строй аг
регат продольной резки № 9. 

Для работников Механоре
монтного комплекса реконструк
ция на ММК - это решение но
вых, сложных и в то же время ин
тересных задач по изготовлению 
нестандартного оборудования, 
деталей и узлов. Причем изгото
вить их нужно не просто каче
ственно, но и вовремя - не за 
полгода или год, как на других 
российских предприятиях, а за 
месяц - максимум за три. Заказы 

ММК - первоочередные для 
МРК, это вопрос престижа и на
дежности работы дочернего 
предприятия комбината. Специ
алисты хорошо понимают и дру
гое: новые задачи - потребность 
времени. 

Несколько примеров. С сере
дины декабря 2005 года по 31 
января 2006 года изготовлены 
детали и узлы главного подъема 
и крюковой подвески для рекон
струкции крана №13 мартеновс
кого цеха. Выполняли этот за
каз сразу несколько подразде
лений МРК: кузнечно-прессо-
вый и цех металлоконструкций, 
ЦРМО-1, ЦРМО-2, механичес
кий цеха. С 15 декабря 2005 года 
по 30 января 2006 года в круг
лосуточном режиме велось изго

товление металлоконструкции 
машинного зала стана «170» сор
топрокатного цеха в объеме 360 
тонн. В сжатые сроки лаборато
рия металлоконструкций разра
ботала технологию их изготовле
ния, под руководством планово-
производственного отдела скор
ректированы очередность и пол
ный контроль за соблюдением 
технологии. Механоремонтный 
комплекс с достоинством спра
вился с задачей, обеспечив свой 
вклад в пуск мелкосортно-про-
волочного стана «170». 

С вводом в эксплуатацию но
вых сортовых станов на ММК 
появилась необходимость в сор
товых валках. Механоремонтный 
соответственно проводит увели
чение производственных мощно

стей - монтаж сортовой машины 
центробежного литья, приобре
тает современное оборудование 
для нарезки калибров сортовых 
валков. 

Механоремонтный комплекс 
задействован не только на изго
товлении, но и монтаже оборудо
вания на объектах реконструкции 
ММК: работники ЦРМО-1 - на 
монтаже импортного кранового 
оборудования в электросталеп
лавильном и сортопрокатном це
хах, работники ЦРМО - на мон
таже секций МНЛЗ-5 в электро
сталеплавильном цехе. Уже во
семь кранов и секции № 7, 8 по
лучили прописку в новом элек
тросталеплавильном цехе. 

Александр ШАРАНОВ, 
инженер МРК ММК. 

«Калина» из Магнитки _____ 
Автомобилестроители - давние партнеры Магнитки: 
только на АвтоВАЗ в прошлом году М М К отгрузил 
без малого четыре тысячи тонн оцинкованного про
ката. 

Это вполне удовлетворяло потребности Волжского автоза
вода. В последнее время он ежемесячно потреблял лишь 4 0 0 -
500 тонн оцинковки, большую часть которой поставлял 
М М К . 

За первые четыре месяца нынешнего года ММК поставил 
на АвтоВАЗ уже около 700 тонн оцинкованного металлопро
ката, сообщает «Российская газета». Причем в ближайшее вре
мя ожидается рост потребности автозавода в этом виде про
ката в связи с увеличением объемов производства модели 
«Лада Калина». Есть ос
нования предполагать, 
что п о л о в и н у п< 
требностей в ме
талле закро
ет ММК. 

Качество 
м а г н и т о 
г о р с к о г о 
оцинкован
ного листа 
у д о в л е т в о 
ряет не толь
ко отечественных, 
но и зарубежных автомо
билестроителей: в прошлом году Магнитка отгрузила проб
ную партию металла в адрес всемирно известного автомо
бильного концерна «Фольксваген». Испытания прошли ус
пешно - они подтвердили, что оцинковку ММК можно ис
пользовать в производстве автомобилей «фольксваген» и 
«ауди». Теперь активно решается коммерческая составляю
щая контракта ММК и мирового автогиганта, владеющего 
рядом автозаводов по всему миру. 

Около 90 процентов оцинкованного проката ММК реали
зует на внутреннем рынке, однако, учитывая большой инте
рес зарубежных автогигантов к налаживанию производства в 
России., спрос на оцинкованный автолист будет расти. Маг
нитка готова предложить качественный автолист, который уже 
прошел испытания временем. 

8 июня 2006 года 
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Вкуснее, чем дома 
Рецепт лучшей в области школьной столовой прост и одновременно сложен 

Конкурс министерства эко
номического развития Челя
бинской области проходил на 
Южном Урале второй раз. В 
прошлом году состязались 
предприятиями. Магнитогорс
кая «муниципалка» Горторг, 
кормящая всю б ю д ж е т н у ю 
сферу Магнитки, стала второй 
вслед за челябинским частни
ком, обслуживающим одну-
единственную школу. В этом 
году в споре от
дельно взятых сто-
ловых Магнито
горск у с и л и я м и 
67-й школы взял 
реванш. 

По мнению ди
ректоров, монопо
лия в организации 
школьного пита
ния, как в Магни
тогорске, обеспе
чивает больший 
порядок, нежели сотрудниче
ство с частниками: проблемы с 
закупом, доставкой продуктов 
и другие решают централизо
ванно. С другой стороны, мно
гое в работе столовых пропи
сано и ограничено строгими 
рамками норм: деньги всем 
школам выделяют одинаково, 
продукты завозят одинаковые, 
стоимость обедов - 15 рублей 
- утверждена главой города и 
для всех также одинакова. Но, 
оказывается, и в этих, общих 
для всех правилах, есть место 
творчеству. 

Секретами популярности 
своей столовой делятся дирек
тор школы Елена Буряк и за
ведующая производством Та
тьяна Колосова. 
Подсобка подсобке 
рознь 

Подсобные помещения пи
щеблока будущая завпроиз-
водством Татьяна Михайловна 
взяла под свой контроль, когда 
школа еще только строилась. 
Опытный повар, она все обо
рудование на кухне расставля
ла сама, зачастую вопреки ти
повому проекту. Монтаж элек
троплит, к примеру, обсужда
ли на уровне главного инжене
ра МагнитогорскИнвестСтроя. 
По проекту были предусмот
рены плиты без духовых шка-

Из двух зол -
оставить детей 
голодными 
или спорить 
с санэпид
станцией -
выбрали второе 

фов, с неудобными прямоуголь
ными конфорками. Когда зав-
производством это обнаружи
ла, электропроводка уже была 
проведена. Хозяйка уперлась: 
что хотите делайте, а плиты нуж
ны другие! 

Особая гордость шеф-повара 
- единственная в школьных сто
ловых города расстоечная, для 
которой пришлось переплани
ровать целое помещение, пере

носить д у х о в о й 
шкаф. В этой закры
той от сквозняков 
комнатке - секрет 
знаменитой на всю 
округу школьной 
в ы п е ч к и : внутри 
расстоечной на плит
ке постоянно кипит 
вода, создавая нуж
ный д р о ж ж е в о м у 
тесту микроклимат. 
Оно получается 

необыкновенно воздушным и 
мягким. 
Столовая 
начинается с буфета 

Когда в 1995 году школу 
сдавали в эксплуатацию, буфе
ты еще были под запретом. Но 
завпроизводством настаивала: 
давайте сделаем. Из двух зол 
- оставить не имеющих воз
можности платить за горячее 
питание детей голодными или 
спорить с санэпидстанцией - на 
свой страх и риск выбрали вто
рое. 

- Не всем по карману питать
ся даже за 10-15 рублей, -
признается директор. - Если у 
ребенка есть всего пятачок, мы 
должны накормить его на пята
чок. Хотя бы пирожок дать и 
стакан чая. 

Но буфет чрезвычайно попу
лярен у всех учащихся 67-й. 
Помимо традиционных пиццы, 
бутербродов и фруктов, здесь 
делают молочные коктейли - в 
единственной школе области. 

- Молоко не все дети пьют, -
говорит автор идеи Елена Бу
ряк. - Но есть ли ребенок, ко
торый не любит молочный кок
тейль? В высоком стакане, с 
трубочкой? 

Сам по себе буфет может 
удовлетворить только пятерых 
из сотни желающих перекусить 

Девиз Татьяны Колосовой: «Сытого ребенка учить легче!» 
на перемене. Больше буфетчица 
физически не обслужит: каждо
му ведь надо подать, рассчитать
ся, вымыть руки. Проблему ре
шили оригинально: буфетную 
продукцию дети заказывают за
ранее. В талончике дежурный 
указывает: горячих обедов -
столько-то , «буфетов» -
столько-то. Заказавший «буфет» 
ребенок идет в столовую со все
ми, кто питается горячим, заказ 
его уже ждет на столе. Расчет - в 
конце недели. 

Работа над родителями 
Именно они - главные союз

ники школьных поваров в борь
бе за сытые детские желудки. Два 
года назад в школе организова
ли родительские продоволь
ственные отряды. Когда класс 
дежурит по школе, взрослые 
обязаны прийти и проверить 
организацию питания: за сколь

ко минут до перемены накрыва
ют столы, вынесли ли еду горя
чей, сколько положили и как, у 
всех ли есть приборы и чай, во 
сколько дети пришли, помыли ли 
руки - алгоритм проверки со
держит 15 вопросов. 

Претензий прекратились. 
«Осеннее кафе» 

Однажды в школе сделали от
дельные столы для учителей -
белые, с мягкими стульями, де
рево для декора купили. Из-за 
осенних пейзажей на стенах на
звали с т о л о в у ю « О с е н н и м 
кафе». За учительскими стола
ми стали питаться и одиннадца
тые классы: 

- Они с таким достоинством 
стали кушать, - подметила за по
допечными Елена Георгиевна. -
Знаете, старшеклассники могут 
отказаться от питания не пото
му, что плохо приготовлено, а 

потому, что плохо организова
но. Они уже совсем взрослые и 
им хочется культуры. Я мечтаю 
о 20-минутной перемене, чтобы 
они могли есть не спеша, с сал
феточками, вилками-ножами. В 
идеале: я хотела бы школьный 
ресторан. Чтобы ребенок сел, 
попросил, ему принесли. Пони
маю, что это мечты, но если мы 
хотя бы к школьному бистро 
подойдем, тоже будет хорошо. 

Лучше, чем везде 
Хозяйка «Осеннего кафе» Та

тьяна Колосова всю жизнь про
работала в комбинате питания 
треста «Магнитострой». 67-я -
первый школьный опыт. Высо
коклассного специалиста посто
янно переманивают, даже в Мос
кву в Макдональдс звали. Но 
Татьяна Михайловна держится: 

- Куда я поеду? Я же здесь 
сама все организовывала. Страш

но-то как было, когда откры
вались. Ответственность боль
шая. А вдруг что-нибудь пло
хо приготовишь? Рабочий ска
жет тебе все в лицо и пошел. А 
ребенок? 

Последние цифры - 83 про
цента детей питаются горячи
ми обедами. Это очень хоро
ший показатель , говорят в 
Горторге, но директор все 
равно сожалеет, что не сто: 

- Вы знаете, когда страдает 
успеваемость, проблема не все
гда в методиках, а в том, что 
дети голодные. Физиологи до
казали: выработка желудочно
го сока влияет на организм не
гативно. Через четыре часа ре
бенку в рот нужно обязатель
но что-то положить. Наш де
виз: «Сытого ребенка учить 
легче». 

Ольга ПЛАТОНОВА. 

За ошибки других? 
ВКЛАДЫ 

Успех юных дарований 
ПОБЕДИТЕЛИ 

Работы шести юных магнитогорских художников разме
щены в Международной картинной галерее в Москве. 

Ребята из города металлургов удостоились такой чести, став дип
ломантами международного конкурса, проходившего в мае и по
священного 150-летию М. Врубеля. Все шесть юных художников 
обучаются в городской детской художественной школе. 

В этом месяце юные художники из Магнитки стали также победи
телями Всероссийского конкурса «Все краски моря». Творческое 
соревнование проходило в Москве. Талантливые ребята из Магни
тогорска, обучающиеся в детской художественной школе у препо
давателя Ирины Калинкиной, представили на суд жюри работы в 
номинации «Компьютерная графика». Первое место было присуж
дено Лизе Захорецкой, второе - Оксане Верещагиной, третье заво
евала Ксения Чугунова. 

Полвека без прав 
ПРОИСШЕСТВИЯ 

При крупных неприятностях я отказываю себе во всем, 
кроме еды и питья. Оскар УАЙЛЬД 

Прочитала публикацию про обманутых вкладчиков. Мы 
с мужем убеждены, что проблемы такой не существует, 
все страдания надуманные. Ведь никто никого пинками не 
загонял во всякие фирмы, не заставлял туда нести свои 
заработанные, как говорится, Кровью и потом деньги. 
Сами несли, хотели нажиться на больших процентах, по
бежали за длинным «халявным рублем». Так что же те
перь жалеть их? 

И еще один вопрос: из каких, интересно, средств выплачива
ют компенсации этим обманутым вкладчикам? Сейчас что 
получается - мы платим налоги, а их перечисляют частным 
лицам? А почему одна часть населения должна расплачивать
ся за ошибки других? Я, может, хочу, чтобы мои деньги рас
ходовали на общее благо! 

Вера МАТВЕЕВА, 
которая не гоняется за «халявным рублем». 

Хорошо, что наши читатели хотят, чтобы их налоги расхо
довали разумно. Ведь это мы, налогоплательщики, содер
жим все государственные структуры, армию, флот, конт
рольно-надзорные службы, милицию, прокуратуру, бюд
жетные организации. . . Из налогов выплачивают пособия по 
потере кормильца и рождению детей, пенсии, компенсации.. . 
Кстати, налогоплательщицами были и все фирмы, которые 
работали с вкладами населения и не выполнили свои обяза
тельства перед вкладчиками ,акционерами , заимодавцами . 
Они регулярно перечисляли налоги в бюджеты всех уров
ней. Так что все мы пользовались этими перечислениями в 
той или иной степени. 

В вашем письме, Вера Сергеевна, есть один момент, с кото
рым трудно согласиться. Вы не хотите, чтобы ваши налоги 
использовали для решения тех проблем, которые вас лично не 
коснулись. Но ведь так можно вообще до абсурда дойти: «Пока 
мой сын служит в армии, пусть мои налоги перечисляют на 
содержание Вооруженных Сил России, причем только в ракет
ные войска, где мой Ванечка нелегкую вахту несет!» «Раз сей
час моя мама лежит в больнице, то пусть мои налоги перечис
ляют в здравоохранение, причем только в область, раз она в 
областной клинике!» «А на милицию вообще пусть мои деньги 
не тратят, я к ней не обращаюсь, меня никто не грабит!» «И на 
образование мои налоги не расходуйте: мои дети уже давно и 
школу, и институт закончили!» Ведь это нелепость! 

Обязанность государства - учить, лечить и защищать. Власти 
всех уровней «проморгали всенародный обман». Не будем вда
ваться в подробности, повторять, почему так случилось. Но 
если беда пришла - на помощь всегда обязаны прийти органы 
государственной власти: милиция, армия, прокуратура, здра
воохранение, МЧС.. . 

Государство признало свою вину в ситуации с обманутыми 
вкладчиками. Именно поэтому издано такое количество норма
тивных актов, регламентирующих работу с вкладчиками и акци
онерами. Что касается вопроса, из каких средств выплачивают 
компенсации обманутым вкладчикам и акционерам, то здесь си
туация такая. 

По состоянию на 1 января 2005 года для производства ком
пенсационных выплат государство перечислило в федеральный 
общественно-государственный фонд 543 миллиона рублей. Бла
годаря эффективному управлению поступившими средствами 
и строгому контролю их целевого расходования, фонду удалось 
значительно прирастить эту сумму. Фонд произвел компенсаци
онные выплаты более миллиону вкладчиков Российской Феде
рации на общую сумму свыше 678 миллионов рублей и возвра
тил государству более 566 миллионов рублей. Сейчас стоимость 
чистых активов фонда составляет свыше двух миллиардов руб
лей. Выплаты компенсаций в различных городах страны про
должаются. 

К сожалению, обманутых людей меньше не становится. Сей
час по России идет волна выступлений обманутых дольщиков... 
И вновь государству необходимо принимать меры для решения 
новой проблемы. И для этого опять будут расходовать наши с 
вами, Вера Сергеевна, налоги. Мы ведь с вами кровно заинтере
сованы, чтобы у наших сограждан было меньше невзгод. Значит, 
их беда касается и нас. А когда беда общая, то и решают ее всем 
миром. 

Елизавета СОКОЛ. 

Хочешь мира - готовься... 
Магнитогорская оборонная организация на три года старше областной 

С наступлением лета ГИБДД Магнитогорска объявила 
операцию «Нетрезвый водитель», в ходе которой уси
лия милиционеров будут направлены на выявление не
трезвых за рулем. 

В нарушители попадают и те, кто передал управление своим ав
томобилем гражданину, принявшему алкоголь или наркотики, а так
же отказавшиеся от медицинского освидетельствования. 

«Улов» госавтоинспекторов обещает быть богатым: с начала года 
задержано свыше полутора тысяч нетрезвых водителей, еще свыше 
шестисот пятидесяти отказались пройти медицинское освидетель
ствование. Свыше тысячи двухсот из них в судах лишены права 
управлять транспортным средством: альтернативы лишению прав 
законодательство не предусмотрело. Ни это, ни другие каратель
ные меры - такие, как постановка транспорта на специализирован
ные штрафные стоянки, суммирование сроков лишения прав - не 
останавливают любителей выпить за рулем. Несколько фактов. 

Гражданин Г. 1972 года рождения впервые задержан сотрудника
ми ГИБДД за управление автомобилем в состоянии опьянения в 
декабре 2004 года. В марте нынешнего года нетрезвым за рулем он 
пойман пятнадцатый раз. Лишен прав управления на двадцать де
вять с половиной лет. 

Гражданин П. 1975 года рождения нетрезвым за рулем попал в 
поле зрения Госавтоинспекции в январе 1997 года. Теперь он, по
бив все «рекорды» и будучи задержанным за аналогичное наруше
ние тридцать раз, суммарно лишен прав на 49 лет 6 месяцев. 

Пьяный за рулем - огромная опасность для окружающих. Вто
рого июня гражданин Т. 1979 года рождения, работник Уральской 
инженерной компании, находясь в состоянии опьянения за рулем 
грузовой «ГАЗели», на перекрестке проспекта К. Маркса и улицы 
Гагарина столкнулся с автомобилем «ВАЗ-2106», не уступив ей до
рогу. Оба автомобиля повреждены. Но «газелист» поехал дальше и 
на перекресте улиц Советская и Грязнова, потеряв управление, на
ехал на трамвайное ограждение и торговую палатку. Здесь его за
держал экипаж ГИБДД. Почему пьяный водитель не остановился 
на месте первого столкновения и вообще ночью разъезжал на ка
зенном транспорте - выясняет милиция. 

Михаил СКУРИДИН. 

Что такое РОСТО 
Думала, этот вопрос многих 

поставит в тупик. Тридцатилет
ние друзья действительно были 
озадачены, а вот мама оказалась 
на высоте. «Организация, кури
рующая военизированные и 
технические виды спорта! - от
чеканила она. И продолжила: 
Это бывшее ДОСААФ. Очень 
популярно было в советское 
время». 

Мама - ровесница этого ДО
СААФ. Родилась в пятьдесят 
первом, когда доблестная обо
ронная организация Советско
го Союза уже три года как пре
кратила существование как 
Осоавиахим. Двадцать лет под 
этим названием Общество со
действия обороне, авиационно
му и химическому строитель
ству ежегодно готовило два 
миллиона специалистов воен
ных и технических профессий. 

Правда, суть работы от пере
именования не изменилась: обо
ронная организация продолжа
ла готовить население к защите 
Отечества. 
Имени Героя 
Советского Союза 

Из 46 Героев Советского Со
юза Магнитогорска более поло
вины начали свой путь в аэро
клубе Осоавиахима, в том чис
ле и Леонид Дема, чье имя се
годня носит магнитогорская 
«оборонка». Он прошел всю 
войну и должен был стать Ге
роем СССР дважды. Но его та
ран немецкого самолета, подоб
ный подвигу Виктора Талали
хина, не оформили документаль
но. Зато за разработку тактики 
военного боя, при котором че
ловеческие жертвы сводятся к 
нулю, награда своего героя на
шла. С 1944 года и до конца вой
ны полк, которым командовал 

1етверть Магнитки 
За 75 лет существования в Магнитогорске оборонной орга

низации подготовлено 103 тысячи военных специалистов 
- четверть населения Магнитки! 

В спортивных секциях массовые разряды, звания масте
ров спорта и кандидатов в мастера получили 154 тысячи 
человек. Технические профессии освоили более 170 ты
сяч. 

В системе Осоавиахима получали права 80 процентов 
водителей мотоциклов, грузовых и легковых автомобилей, 
прицепов, автобусов. 

В 70-е годы магнитогорский Дом обороны готовил для 
Вооруженных Сил около двух тысяч военных специалис
тов ежегодно. Сейчас столько готовит вся область, Маг
нитка - около пятисот. В прошлом году на аэродроме РОС-
ТО совершено более 5000 прыжков с паршютом 

Клуб служебного собаководства под руководством вице-
президента кинологической федерации РФ Елены Круцен-
ко - сильнейший в Урало-Сибирском регионе. 

Дема, не потерял ни бойца, ни 
самолета. Вот что значила шко
ла «оборонки». 
Золотой век 

Пятидесятые годы. В систе
ме ДОСААФ проходят обуче
ние мотоциклисты, автомобили
сты, парашютисты, параплане-
ристы, радио- и телемастера и 
даже секретари-машинистки - в 
советское время каждая печат
ная машинка была учтена в 
КГБ и милиции. В ее структу
ре - свои училища, производ
ство судовых, авиационных и 
ракетных моделей, спортивных 
автомобилей. Даже собственные 
театры. Только в лотерее ДО
СААФ можно было выиграть ав
томобиль или мотоцикл. 

Летчики-космонавты Юрий 
Гагарин и Светлана Савицкая 
прошли школу «оборонки» . 
Дважды Герой Советского Со
юза космонавт Павел Попович 
начинал летнюю подготовку на 
левобережном аэродроме Маг
нитогорского ДОСААФ. И если 
городская РОСТО носит имя 
Д е м ы , то ее а в и а ц и о н н о -
спортивный клуб - имя Попо
вича. 

И опять впереди 
планеты всей 

Двадцать два года городской 
комитет Магнитогорского ДО
СААФ возглавлял фронтовик 
Александр Бабанов. При нем 
появился комплекс Дома оборо
ны, где разместились пять са
мостоятельных школ: радиотех
ническая, морская и автомо
бильная, а также авиационно-
спортивный и областной стрел
ковый клубы. После развала 

С С С Р многие о р г а н и з а ц и и 
были ликвидированы. В ре
зультате своей городской обо
ронной организации нет даже в 
Челябинске. Магнитогорская -
единственная на весь Южный 
Урал. По инициативе сегодняш
него ее руководителя Василия 
Муровицкого десять лет наш 
Дом обороны собирает уни
кальный музей боевой техники, 
единственный в стране. 

Стрелять так стрелять 
В 1991 году « о б о р о н к а » 

опять реорганизована, на этот 
раз в РОСТО - Российскую 
оборонную спортивно-техни
ческую организацию. В соста
ве магнитогорской организации 
остались авиационный, стрел
ковый и технический клубы, 
клуб служебного собаковод
ства, объединенная техническая 
школа. Под эгидой организации 
проводят уйму соревнований 
по авто- и мотоспорту. В этом 
году впервые состоялось двое
борье - гонки на тракторах 
«Беларусь» и «КамАЗах» и 
стрельба из автомата. Развива
ется новое направление: стрель
ба из арбалета - очень популяр
ный в Европе вид спорта. 
Права в 18? Реально! 

Главным же направлением де
ятельности РОСТО остается 
подготовка специалистов для 
армии. Из 48 военных профес
сий в Магнитке учат четырем. 
На стажировку к нам приезжа
ют будущие летчики и десант
ники из Оренбургского учили
ща, из Тюмени. Четверть обо
ронного заказа по подготовке 
призывников в области прихо

дится на Магнитогорск. Выго
да двойная: любая специаль
ность пригодится на «граждан
ке», особенно шоферская, а пра
ва в РОСТО можно получить 
уже к восемнадцати годам. Не 
удивительно, что мальчишки 
приходят в Дом обороны и сами, 
без направлений военкоматов. 

То ли еще будет? 
Специалисты считают, что с 

переходом армии на професси
ональную основу и сокращени

ем срока службы с 2008 год?* 
роль оборонной организации 
возрастет. Уже действуют три 
указа президента о поддержке 
РОСТО, а также специальное 
постановление губернатора об
ласти о содействии ее развитию. 
Очевидно, что сохранившему 
свою оборонную организацию 
Магнитогорску будет несколь
ко легче, ведь развиват ь - не за
ново строить. 

Ольга ПЛАТОНОВА. 
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Бьют не по паспорту... 
АКТУАЛЬНО 

Так называемый месячный курс молодого бойца 
перед отправкой на срочную воинскую службу в Груп
пу советских войск в Германии мне довелось прохо
дить в 201-й Душанбинской мотострелковой диви
зии, которая дислоцируется в столице Таджикиста
на и по сегодняшний день. 

Узнав об этом, все знакомые таджики-гастарбайтеры, кото
рые подрабатывают каждое лето в нашем саду, почему-то стали 
называть меня братом. Вроде в шутку, но на душе теплее ста
новится. 

Попросил как-то один такой «брат» отвезти его в город за 
билетами домой, заодно «заскочить» на рынок за бензонасосом 
для его стареньких «Жигулей». Поехали. При въезде в Магни
тогорск нас остановили «гаишники», и таджик Керим на моих 
глазах превратился в лицо кавказской национальности с выте
кающими отсюда последствиями: его обыскали, с пристрастием 
проверили загранпаспорт, наличие регистрации, перевороши
ли пакет с одеждой, вывернули наизнанку карманы в поисках 
«травки». Что ж, порядок есть порядок. Но когда выяснением 
его личности милиционеры занялись в третий раз, уже на го
родской ярмарке, мне стало неловко: эта процедура больше 
напоминала не выяснение, а унижение личности. 

Некоторые считают, что если бы в Россию из южных респуб
лик не приезжали гастарбайтеры, то наркоманов и «бритоголо
вых» у нас было бы меньше. Ерунда это. Для нынешних «патри
отов», так называемых скинхедов, крайними нашлись бы пред
ставители других наций, на которых можно отыграться. Об этом 
свидетельствуют данные, представленные правозащитниками 
организации «Международная амнистия»: убийства иностран
цев и представителей российских меньшинств происходят с 
«шокирующей регулярностью». Если в 2004 году нападения 
на расовой почве зафиксированы в 26 регионах страны, то в 
2005-м - уже в 36. Буквально на днях пресса сообщила об убий
стве в Москве подростка из Армении. Сонную артерию уда
ром ножа ему перерезали двое молодых людей в кожаных кур
тках с криками: «Да здравствует Россия!» 

Реакцию наших властей на такие преступления правозащит
ники называют «неадекватной». С одной стороны, милиция и 
прокуратура отказываются признавать расистский характер 
нападений и убийств, с другой - проявляют беззаконие, зани
маются вымогательством в отношении рабочих-мигрантов из 
Центральной Азии и Северного Кавказа. 

Постучим по дереву - нашего города в списке неблагонадеж
ных нет. Хотя, что тут скрывать, и у нас смотрят на тех, у кого 
кожа темнее, чем у типичного славянина, без особой симпатии. 

Наверное, чувство национального превосходства появляется 
там, где нет превосходства интеллектуального, где уровень се
мейного воспитания в силу обстоятельств ограничен лишь тем, 
как прокормить и во что одеть своего ребенка. Когда у папы по 
причине лени или пьянства в кармане голодный таракан и он не 
видел ничего лучшего, кроме закусочной на вокзале, то прихо
дит ненависть к тем, кто на него не похож. При этом, давясь 
завистью, он будет науськивать сына, чтобы тот проучил «пона
ехавших с юга торгашей, которые обирают трудовой народ». 
Хотя сам и пальцем не пошевелил, чтобы выкарабкаться из нуж
ды, дать сыну образование, наставить его на правильный путь. 

Можно по-разному относиться к советской системе интерна
ционального воспитания подрастающего поколения через ком
сомол, пионерскую и другие молодежные организации. Но сей
час нет никакой. Эту нишу заняли разного рода «лимоновцы», 
«баркашовцы». Признаться, с тревогой смотришь телепереда
чи, где лихие парни в черных «комбезах» с перекошенными от 
злости лицами учатся убивать людей. В первую очередь - не
русских. Неужели в отряды непримиримых «патриотов» они 
записались с благословения родителей? Или находят в кругу 
подобных себе то, чего недобирают или не видят вообще в се
мье? Тут всем следует крепко задуматься о последствиях «ша
лостей» бритоголовых. 

Одна моя знакомая считает, что самый миролюбивый человек 
- это который без роду и племени, космополит. Если в нашем 
обществе появится возможность, она готова записать в паспор
те: национальность - космополитка. Одного не учитывает, наи
вная: бьют все равно не по паспорту, а по другому месту. При
чем долго и больно. 

Владимир РЫБАК. 

Пятеро лучше, чем один 
В Орджоникидзевском районе прошел семейный праздник «Эстафета родительского подвига» 

о 
Как порой бывает: знаешь человека 

месяц, полгода, год, а вот отношения с 
ним не складываются. Как-то все невпо
пад: разговор не «клеится», вопрос в 
воздухе повисает, вместо доброго при
ветствия молчаливый кивок головы. Но 
самое главное, нет душевной теплоты и 
откровенности до такой степени, что 
друг друга с полуслова понимаешь, 
чувствуешь его готовность выслушать, 
понять, дать совет. А вот на 
семейном празднике, уст
роенном администрацией и 
женсоветом Орджоникид-
зевского района, и часа не 
прошло, как обстановка в 
зале царила такая, будто за 
столом собралась большая 
родня. Впрочем, чему тут 
удивляться, если в этот 
день чествовали родителей 
многодетных семей, у которых вся жизнь 
«крутится» вокруг одной-единственной 
оси - детей. 

Поэтому здесь не произносили гром
кие слова: «Ох, как непросто родить, 
воспитать и поставить на ноги наших со
рванцов!» И не только потому, что для 
Них это пройденный этап: почти у всех 
дети уже взрослые, определились с про
фессиями, успели сами стать папами и 
мамами. Для них это проза жизни, осоз
нанный выбор, крест судьбы - называй
те, как хотите. У председателя женсове-
та района Веры Григорьевны Петровой 
на этот счет своя точка зрения: 

- Это родительский подвиг. Сколько 
усилий нужно, чтобы не один, не два, а 
четыре, пять, шесть и восемь детей по
лучили от родителей свою порцию 
любви, заботы, тепла, нежности, чтобы 
каждый из них научился любить этот 
мир, ценить людей, быть благородным 
и отзывчивым. 

Первыми на импровизированную 
сцену ведущая праздника Галина По
пова пригласила Валентину и Алексан
дра Радчиковых, родивших и воспи
тавших пятерых сыновей и дочь. Стар
шие сыновья - Павел, Алексей и Сер-

«Второе 
дыхание» 
к супругам 
приходит 
в многодетных 
семьях 

геи - давно вышли на самостоятель
ный путь - работают, женаты, пода
рили родителям внуков. Другой сын 
- Денис - окончил Магнитогорский го
сударственный университет с красным 
дипломом и аспирантуру, «заразил» 
своим примером младшего брата -
Александра, у которого тоже диплом 
МаГУ и учеба в аспирантуре. Люби
мица семьи - самая маленькая Алена. 

Как считают Радчиковы-
старшие, она им послана са
мим Господом Богом, чтобы 
за родителями на старости 
лет присмотр был. Хотя, 
глядя на м о л о д ц е в а т ы х 
Александра и Валентину, 
трудно представить их в 
роли немощных. 

Как и другую супружес
кую чету - Валентина и Лю

бовь Казаневых. У них семья, как у Рад
чиковых: пятеро сыновей и дочь Ксю
ша. Да каких сыновей! Двое уже от
служили в армии. Да не в штабах и кра
сивых городах, а в самом пекле - в Чеч
не. Грозный, Буденновск, Красноар-
мейск - это населенные пункты, в ко
торых побывал в первую чеченскую 
войну старший Евгений. У Антона за 
службу на Кавказе медали Суворова и 
«За боевые заслуги». Недавно вернул
ся из чеченской командировки брат 
Василий. Другой сын - Дима - отслу
жил действительную в морфлбте. Сей
час он вместе с Антоном и самым млад
шим Радчиковым - Павликом - учатся 
в институте. Дочь Ксюша в семье - как 
ангел-хранитель. Особенно это про
явилось, когда родители провожали на 
защиту Отечества одного сына за дру
гим, не уставая ждать их домой живы
ми и здоровыми. Сейчас об этом оста
лись одни воспоминания, которые при
ходят в те минуты, когда дочь садится 
за фортепьяно и поет романсы. 

Люди, имеющие одного ребенка, ча
сто жалуются, что устают от общения 
с ним, от забот, от необходимости за
нять его чем-нибудь. Им кажется, что 
родители, например, пятерых детей 
должны уставать в пять раз больше. 

Вручение подарков виновникам торжества. 
Только пришедшие на этот праздник 
супруги Валерий и Татьяна Халико-
вы придерживаются противоположно
го мнения. Оба геологи, долгое время 
работали на Севере, в их семье пятеро 
сыновей. Алексей окончил инситут и 
работает в огнеупорном производ
стве, женат, имеет дочь. Михаил -
юрист, Дима - оканчивает политехни
кум, Иван и Женя учатся в школе. Оба 
- каратисты со стажем. Больше того, 
Ваня успевает участвовать в олимпи
адах по физике и математике. О какой 

усталости Хакимовых-старших может 
идти речь, если все дети при деле? Судя 
по тому, что Валерий при наличии «се
верного» стажа продолжает работать 

• на комбинате бригадиром, а Татьяна 
все по дому успевает: обеды готовит, 
вяжет, шьет, к ним пришло «второе 
дыхание». 

Больше десяти родительских пар 
поднимались на сцену в этот вечер. Ува
жаемые в своем микрорайоне ветераны 
Александр Владимирович и Раиса Ива
новна Серебряковы, Александр и Лю

бовь Ячменьковы, Михаил и Тамара 
Кирильцевы, Григорий и Галина Чуби
ны.. . Аплодисментами встречали при
сутствующие Надежду и Александра 
Корневых - родителей самой многодет
ной из многодетных семей Орджоникид-
зевского района. О них, восьмерых сы
новьях и дочерях, двоих вйуках, наша 
газета уже писала. У них новость - сын 
Сергей отслужил на Кавказе, сейчас ус
траивается на работу: прохлаждаться в 
этой семье не принято. 

Владимир РЫБАК. 

Благоразумие отца есть самое действительное наставление для детей. 
ДЕМОКРИТ 

Вася варит, Варя гладит 
ШКОЛА ЖИЗНИ 

Каждый из нас в детстве хотел поскорее по
взрослеть, чтобы создать семью и жить само
стоятельно, без родительских указаний. По
этому многие, едва достигнув совершенноле
тия, стремятся начать вожделенную «взрос
лую жизнь». Но так ли это просто, как кажет
ся на первый взгляд? 

На днях познакомился с Васей и Варей -
молодой парой, недавно узаконившей свои 
отношения. До свадьбы ребята жили в граж
данском браке, на женитьбе настояли родите
ли, которые узнали, что будущая невеста ско
ро сделает их дедушками и бабушками. Сами 
ребята не хотели жениться, считая, что штамп 
в паспорте уничтожает всю романтику в отно
шениях влюбленных. Но «навестить ЗАГС», 
как говорит Варвара, все-таки пришлось: ведь 
Лерочка должна жить в полноценной семье. 
Сейчас малышке уже три месяца, растет Вале
рия не по дням, а по часам, и молодая мама не 
отходит от любимой дочурки ни на минуту. 
Пополнению в молодой семье обрадовались 
все, особенно бабушки, с нетерпением ждав

шие именно внучку. Юная мамочка их и не 
разочаровала, и у Василия шок получился 
радостным: узнав о своей предстоящей роли 
отца, закружил в объятиях юную жену и рас
целовал ее. 

Неоценимую помощь паре оказывают ро
дители, хотя Варина мама до сих пор не верит 
в произошедшее. Благодаря понимающим род
ственникам, семья не испытывает нужды. На 
одну зарплату Василия, который работает то
карем, молодая чета вряд ли смогла бы просу
ществовать. Часто внучка гостит у бабушек, а 
Варя и Вася отдыхают от родительской суеты. 
Живут супруги в съемной двухкомнатной 
квартире, но через два или три года планиру
ют отпраздновать новоселье уже в собствен
ной. 

Семья у Василия дружная, Варвара в душе 
психолог - знает, как обойтись без скандалов и 
склок. Все самое хорошее и светлое она остав
ляет в стенах жилища, а негатив - вон со дво
ра. Обязанности у молодых тоже разделены 
по справедливости. Уборкой они занимаются 
вместе: так веселее, а Варя больше всего обо
жает гладить. Лучшие повара в мире - муж

чины, и Вася это подтверждает, каждый день 
радуя жену вкусными блюдами. Вообще он 
старается сделать все, чтобы Варе и Лере было 
хорошо. 

Конфликты, конечно, случаются, но ребята в 
таких случаях не откладывают проблему, а ре
шают ее на своеобразном «семейном совете». 
Главное - не делать вид, что обиды нет. Иногда 
она бывает настолько сильной, что ребята не
вольно задумываются о былой свободе, о том, 
как хорошо было бы вновь «гулять самому по 
себе». Но, остыв, оба недоумевают: как такая 
мысль вообще могла прийти в голову? 

Первое знакомство у молодоженов было не 
очень романтичным. Варя пришла к подруге, 
не зная, что у той намечалась вечеринка, на 
которую был приглашен и Вася. Стоило ему 
переступить порог квартиры, как девушка не
вольно подумала: «Боже! Вот крокодил»! Тот 
поначалу о своей будущей жене тоже был не 
лучшего мнения, и никто из друзей новобрач
ных не мог даже подумать о предстоящей свадь
бе. Но теперь ребята вместе и считают, что 
идеально подходят друг другу. 

Кирилл СМОРОДИН. 

Дело совсем не в рамочке 

А ответят взрослые 
«П6ДРОСТОК-2006>) 

В Магнитогорске началась профилактическая 
операция «Подросток-2006», которую проводит 
управление внутренних дел. Она направлена на 
предупреждение безнадзорности детей, пресе
чение правонарушений и защиту прав несовер
шеннолетних. 

Комплексная оперативно-профилактическая операция 
пройдет в три этапа: «Подросток - семья», «Подросток -
лето» и «Подросток - забота». В настоящее время осу
ществляются оперативные мероприятия по предупреж
дению и пресечению пьянства, наркомании и токсикома
нии среди несовершеннолетних. В дальнейшем будет про
верен жилой сектор для установления родителей, укло
няющихся от содержания детей и допускающих жестокое 
обращение с ними. В соответствии с законодательством, 
сотрудники органов внутренних дел по решению суда 
имеют право и обязаны изымать детей из таких семей и ' 
устраивать их в учреждения здравоохранения, социаль
ной защиты и образования. 

В ходе операции будут выявлять притоны наркоманов, 
пьяниц и проституток. Под прицел милиционеров попа
дут вокзал, прилегающая к нему территория, рынки го
рода и другие места большого скопления людей. Стражи 
порядка займутся теми, кто зарабатывает себе на жизнь 
попрошайничеством и вымогательством. 

По всем фактам, связанным с вовлечением несовершен
нолетних в криминал, меры будут принимать ко взрос
лым. 

Вызывает недоумение 
РЕЗОНАНС 

СИТУАЦИЯ • 
Здравствуйте, уважаемая ре

дакция! Я давно выписываю 
«Магнитогорский металл», нахо
жу на ее страницах то, что меня 
волнует. Пусть не всегда есть от
веты на вопросы: жизнь - штука 
сложная, всего не предугадаешь, 
но газетные статьи наводят на 
размышления, побуждают к доб-
РУ-

А теперь о своей личной беде. 
Как известно, проблема отцов и 
детей существует во все века. 
Всерьез я с ней столкнулась не 
так давно, когда вышла замуж. 
Сначала мы с мужем жили в 
доме, расположенном на одном 
земельном участке с домом папы 
\\ мамы. Когда у нас родилась 
дчочка, дедушка с бабушкой мог
ли в любое время понянчиться с 
внучкой, присмотреть за ней. 
При этом мы практически не 
закрывали дом на замок, как го
ворит ся, жили с открытыми две
рями. Л если и приходились зак
рывать, то мама начинала сразу 
обижаться. 

Дальше - хуже. Мы переехали 
в отдельную квартиру. У папы в 
это время случился инсульт. По

могали с мужем как могли: и в 
больнице его навещали, и дома 
после выписки с ним сидели, куда 
нужно было, возили на машине. 
К счастью, папа более-менее выз
доровел. Правда, состояние здо
ровья его было уже не то, что 
раньше. 

Недавно пришли с мужем к ро
дителям в гости: принесли фото
графии внучки. Когда сели за стол, 
мама пришла от подруги под «гра
дусом». На мой взгляд, она этим 
стала злоупотреблять. Дали ей 
фотографии посмотреть, чтобы 
она отобрала те, которые нужно 
отпечатать. Ну и давай мама зака
зывать одну за другой, да все оди
наковые. Сказала я ей об этом, а 
она отвечает: 

- В ы раз в пятилетку фотогра
фии внучки приносите, а ты жад
ничаешь. Тем более, мы с отцом 
дарим вам рамочки, альбомы с 
нашими фотографиями. 

Слово за слово - поругались. 
Мы стали домой собираться, а 
она заявляет, что жить ей не хо
чется, вот возьмет сейчас и вы
пьет уксус. Я, конечно, не пове
рила. Только пришли домой, зво
нит по телефону моя тетка - ма
терина сестра. Оказывается, мама 
позвонила ей и предупредила, 
что собирается отравиться уксу

сом. Потом на телефонные звон
ки никто не отвечал. Я испуга
лась: неужели из-за ерундовой 
ссоры она действительно реши
ла покончить с жизнью? 

Когда мы приехали в родитель
ский дом, папа уже вызвал «ско
рую». Оказалось, что эссенцию 
она не пила, а только облизала 
палец, смоченный в уксусе. Но, 
тем не менее, были и «скорая», и 
больница, и реанимация. 

Надо сказать, что когда у папы 
случился инсульт, у него частич
но парализовало пищевод и гор
ло. Он два месяца не мог сам есть, 
кормили его при помощи зонда. 
Я понимаю, что маме захотелось 
почувствовать на себе такую же 
заботу. Она всю жизнь была силь
ной, а сейчас ей хочется покоя и 
внимания. Но мы ведь тоже не 
просто в гости приходим в роди
тельский дом: помогаем в огоро
де, убираем в комнатах, я готов
лю обеды. И вот такой скандал. 

У вас часто печатают статьи 
психологов. С удовольствием 
прочитала бы точку зрения про
фессионала на причины нашего с 
мамой конфликта, советы, как 
выйти из этой ситуации. 

С уважением Е. Д. 

Комментарий 
специалиста 

Татьяна МАЧНЕВА, психо
лог высшей категории центра 
психолого-педагогической по
мощи населению: 

Уважаемая Е. Д.! Ваша пробле
ма встречается достаточно часто 
между взрослыми детьми и пре
старелыми родителями. Связано 
это с очередным жизненным кри
зисом. Потери встречаются в 
жизни каждого человека в тот 
момент, когда родители начинают 
стареть и требовать больше люб
ви, внимания, заботы. Но не у 
всех этот кризис проходит мяг
ко, и причины могут быть раз
ные, начиная с психологических 
травм, которые переживали в 
детстве, и заканчивая неправиль
ным стилем воспитания. 

Мы предлагаем вам отойти от 
обвинительной позиции по отно
шению к матери - это чувствует
ся почти в каждой строчке ваше
го письма. В глаза также бросает
ся следующее: все, что вы делаете 
для родителей, расцениваете как 
одолжение. Вы можете дарить 
фотографии, рамки, альбомы, по
купать дорогие лекарства, но де
лать это без души. Мы понимаем, 

что вы, быть может, все еще види
те в своей маме сильную женщи
ну, а ведь ей уже даже не 55 лет. В 
этом возрасте человек начинает 
ощущать, что он не такой силь
ный и здоровый, как раньше, и 
часто ощущение беспомощности 
может привести к различным не
врозам, в том числе и к алкого
лизму. Хотя в вашем случае это 
не факт, а, возможно, просто ваше 
видение. Ее раздражение, недо
вольство и демонстрация суици
да - это все крик, касающийся 
родных, в том числе и вас: «По
смотри на меня, помоги!» 

Конечно, тяжело притворять
ся, что ты любишь человека. Мы 
не знаем, почему эти чувства, 
если они есть, вы не показываете 
родителям откровенно. Ведь не 
всегда помощь больному у посте
ли или вскапывание огорода они 
расценивают как внимание. Иног
да достаточно одного звонка в 
день, нескольких сказанных от 
всей души слов, и родители бу
дут чувствовать себя нужными 
и защищенными. 

Необходимо помнить, что ро
дители дают детям интеллект и 
опыт, а духовное развитие обес
печивает ребенку общение с ба

бушками и дедушками. Попро
буйте дать возможность полно
ценного общения мамы с вашей 
дочкой - это необходимо им обе
им. 

В заключение хочется напом
нить содержание рассказа Льва 
Толстого. В нем описывается си
туация взаимоотношений родите
лей и детей. В семье жило три по
коления: родители-дети-внуки. 
На ужин сноха подала деду еду, 
которую он не захотел есть, по
просив что-нибудь другое. На 
что сноха сказала: «Ешь, что 
дают». Дед промолчал. Выйдя на 
крыльцо, сноха увидела своего 
сына, играющего в луже и лепя
щего из грязи пирожки. «Что ты 
делаешь?» - спросила мать. «Го
товлю. Когда ты будешь такая же 
старенькая, как дедушка, я тебя 
этим буду кормить», - ответил 
сын. 

Может, эти слова покажутся 
обидными, возникнет чувство, 
что мы вас не поняли. Но вы дол
жны знать, что каждый случай -
уникален, и помочь глубже разоб
раться в ситуации и выработать 
правильный стиль поведения по
могут только индивидуальные 
консультации с психологом. 

С искренним волнением и возмущением про
читала в «Магнитогрском металле» реплику 
В. Головенко «Благо нужно творить за свой 
счет!» 

Автор указывает три возможных источника проявле
ния благотворительности магнитогорских таможенников. 
Причем с недоверием упоминает о двух из них: поделить
ся своим или купить чужому ребенку новую одежду. А 
затем разразился тирадой по поводу предполагаемого тре
тьего источника - «преступного» - и бездоказательно об
винил людей, сделавших добро, в том, что оно сделано за 
чужой счет. 

Вызывает недоумение, почему автор реплики сразу 
отмел душевный порыв должностных лиц таможни? Ведь 
его коллектив поделился одеждой, обувью, игрушками и 
книгами своих детей. Все вещи в хорошем состоянии и 
послужат нуждающимся детям. Согласитесь, подобные 
акции по сбору добротных предметов детского обихода 
проводят не впервые, и никто не видит в этом ничего 
постыдного. Больше того, ни у кого не вызывает сомне
ний, что сообщают в газетах о таких акциях не ради славы, 
а чтобы другие последовали примеру милосердия. Это 
ли не образец патриотического воспитания? Да, действи
тельно, патриотизм - это умение отдавать, а не брать. Те 
родители, которые подобрали для своих детей веши, по
даренные таможенниками, произносили слова благодар
ности. 

Мы проконсультировались относительно третьего, по 
мнению В. Головенко, преступного пути благотворитель
ности. Предлагаем выдержку из Таможенного кодекса РФ: 
«Право федерального органа исполнительной власти, 
уполномоченного в области таможенного дела, на безвоз
мездную передачу товаров, обращенных в федеральную 
собственность». Статья 433. 

Людмила ХАРИНА, 
специалист социально-реабилитационного центра 

для детей и подростков с ограниченными 
возможностями. 

• 



Внимание, говорит 
и показывает Германия 
Российские болельщики увидят футбольный чемпионат мира в полном объеме 

Несмотря на то, что на стартующем 9 июня в Гер
мании первенстве плаНеты сборной России не будет, 
интерес в нашей стране к чемпионату огромен. Вот 
только российских туристов в «неметчину» поедет не 
очень много - цены кусаются, да и квота на билеты 
для туристов выделена ФИФА скромная. Значит, по
давляющее большинство фанатов будет следить за 
турниром по телевизору. 

Поле поделили по-братски 
В этом году официальным владельцем прав на по

каз чемпионата мира стал телеканал «Россия». 9 июня 
- в день открытия турнира - телезрители увидят кра
сочную церемонию, которая обойдется организато
рам почти в миллион евро, и первый матч чемпионата 
Германия - Коста-Рика. А всего российские болель
щики посмотрят «живьем» 21 матч. 

На Первом канале без большого футбола тоже не 
обойдется. Две главные федеральные кнопки собира
ются поделить матчи. Так что одну часть соревнований 
будут показывать «Россия» и «Спорт», а вторую -
Первый канал. Комментировать матчи главного фут
больного турнира, скорее всего, будет Виктор Гусев. 
Как сообщили в пресс-службах обоих каналов, турин
ская история, когда Первый и «Россия» не смогли до
говориться о дележке трансляций и показывали со
ревнования как бог на душу положит, не повторится. 

«Спорт» тоже в доле... 
Не останется в стороне от футбольного пирше

ства и телеканал «Спорт». Здесь можно будет уви
деть матчи чемпионата мира как в прямом эфире, так 
и в повторах. Подробный «Дневник чемпионата» 
будет выходить в игровые дни с 9 июня по 9 июля, а 
поведут его Илья Казаков и Игорь Будников. Ком
ментируют матчи на «России» и «Спорте» Григорий 
Твалтвадзе, Илья Казаков, Василий Уткин, Влади
мир Стогниенко. 

В качестве экспертов приглашены главный тренер 
молодежной сборной России, помощник ГусаХиддин-
ка в основной команде Александр Бородюк и извест
ные в прошлом футболисты Андрей Талалаев и Дмит
рий Градиленко. 

...А НТВ - вне игры 
Плохая новость-трансляций из Германии не будет 

на НТВ. Ни на федеральном, ни на спутниковом НТВ+. 
На этот раз зрителям этих телеканалов придется до
вольствоваться лишь «Дневником чемпионата мира» 
и нарезкой наиболее интересных фрагментов матчей в 
новостях. 

Кто на поле 
Группа «А». Германия, Польша, Коста-Рика, Эквадор. 
Группа «В». Англия, Тринидад и Тобаго, Парагвай, Швеция. 
Группа «С». Аргентина, Сербия и Черногория, Кот'Д'Ивуар, Голландия. 
Группа «D». Мексика, Ангола, Иран, Португалия. 
Группа «Е». Италия, США, Гана, Чехия. 
Группа «F». Бразилия, Австралия, Хорватия, Япония. 
Группа «G». Франция, Южная Корея, Швейцария, Того. 
Группа «Н». Испания, Тунис, Украина, Саудовская Аравия. 

Расписание чемпионата: 
9 июня, пятница: Германия - Коста-Рика (Р* - 20,00**), Польша - Эква

дор (П - 23.00). 
10 июня, суббота: Англия - Парагвай (С - 17.00), Тринидад и Тобаго -

Швеция (П - 20.00), Аргентина - Кот Д'Ивуар (Р-23.00). 
11 июня, воскресенье: Сербия - Голландия (С - 17.00), Мексика - Иран 

(С - 20.00), Ангола - Португалия (П - 23.00). 
12 июня, понедельник: Австралия - Япония (Р - 17.00), США - Чехия 

(П - 20.00), Италия - Гана (Р - 23.00). 
13 июня, вторник: Южная Корея - Того (С - 17.00), Франция - Швейца

рия (С - 20.00), Бразилия - Хорватия (Р - 23.00). 
14 июня, среда: Испания - Украина (Р - 17.00), Тунис - Саудовская 

Аравия (С - 21.00), Германия - Польша (П - 23.00). 
15 июня, четверг: Эквадор - Коста-Рика (П - 17.00), Англия - Тринидад 

и Тобаго (С - 20.00), Швеция - Парагвай (П - 23.00). 
16 июня, пятница: Аргентина - Сербия (Р - 17.00), Голландия - Кот 

Д'Ивуар (С - 20.00), Мексика - Ангола (Р - 23.00). 
17 июня, суббота: Португалия - Иран (П - 17.00), Чехия - Гана 

(П - 20.00), Италия - США (Р - 23.00). 
18 июня, воскресенье: Япония - Хорватия (П - 17.00), Бразилия-Авст

ралия (С - 20.00), Франция - Южная Корея (С - 23.00). 
19 июня, понедельник: Того - Швейцария (С -17.00), Саудовская Ара

вия - Украина (Р - 20.00), Испания - Тунис (С - 23.00). 
20 июня, вторник: Эквадор - Германия (Р -18.00), Коста-Рика - Польша 

(П - 18.00), Швеция - Англия (Р -23.00), Парагвай -Тринидад и Тобаго (С 
- 23.00). 

21 июня, среда: Иран - Ангола (С - 18.00), Португалия - Мексика (П -
18.00), Голландия - Аргентина (23.00), Кот Д'Ивуар - Сербия (23.00). 

22 июня, четверг: Чехия - Италия (Р -18.00), Гана - США (С - 18.00), 
Япония - Бразилия (23.00), Хорватия - Австралия (23.00). 

23 июня, пятница: Саудовская Аравия - Испания (18.00), Украина - Ту
нис (18.00), Того - Франция (23.00). Швейцария - Южная Корея (23.00). 

1 /8 финала 
24 июня, суббота: А1-В1 (19.00), C1-D2 (23.00). 
25 июня, воскресенье: В1-А2 (19.00), D1-C2 (23.00). 
26 июня, понедельник: E1-F2 (19.00), G1-H2 (23.00). 
27 июня, вторник: F1-E2 (19.00), H1-G2 (23.00). 

1 /4 финала 
30 июня, пятница: победитель матча А1 - В2 - победитель матча С1 - D2 

(19.00), победитель пары El - F2 - победитель пары Gl - Н2 (23.00). 
1 июля, суббота: победитель пары Bl - А2 - победитель пары Dl - С2 

(19.00), победитель пары Fl - Е2 - победитель пары HI - G2 (23.00). 
1 /2 финала 

4 июля, вторник: Дортмунд (Р - 23.00). 
5 июля, среда: Мюнхен (С - 23.00). 

Матч за 3-е место 
8 июля, суббота: Штутгарт (П - 23.00). 

Финал 
9 июля, воскресенье: Берлин (Р - 22.00). 

- первый канал, Р - «Россия», С - телеканал «Спорт», 
время московское. 

Наш Геракл выходит на помост 
БОДИБИЛДИНГ 

Наш земляк Павел Гончаров начал разменивать четвертый десяток, холост, 
мастер спорта по бодибилдингу, двукратный чемпион России, неоднократ
ный чемпион Урала и Сибири, победитель Кубка Москвы и Московской 
области, персональный тренер фитнес-центра «Универсал». 

Крупный успех составляется из множества 
предусмотренных и обдуманных мелочей. 

Василий КЛЮЧЕВСКИЙ 

Все еще впереди 
МОТОКРОСС 

Д о первого этапа к о м а н д н о г о чемпионата 
страны, который п р о й д е т в Челябинске 1 7 -
18 июня, рукой подать. 

Ъ Магнитогорские мотогонщики, в плане подготовки стар
товали на соревнованиях на Куб'эк Башкортостана и обла
стном мотокроссе в Кургане. Отличные результаты пока
зали мастер спорта Антон Шаров, кандидаты в мастера 
спорта Михаил Хомутинин, Руслан Алиев, Владимир Са-
турянский. 

- В этих гонках наши воспита нники, - рассказал главный 
тренер команды Виктор Коржов, - были явными лидера
ми. Приятно видеть, что в кажд< эй гонке наши мастера при
бавляют в своем мастерстве. Они прекрасно понимают, 
что соперничество на первом э гапе командного чемпиона
та России будет значительно выше и, что радует, в физи
ческой и технической подготов же психологически они гото
вы дать бой любому сопернижу. 

- Виктор Петрович, 21 июня у нас в городе в районе 
Центрального стадиона прой, цет чемпионат России по су
пермотокроссу, посвященный Дню металлурга. Объясни
те, какая разница между мотокроссом и супермотокрос
сом. Где по-вашему, сложной и интересней? 

- Каждый старт по своему интересен. Везде ставятся раз
личные тактические задачи. Но если, будем так говорить, с 
обычным мотокроссом наши магнитогорские болельщики 
хорошо знакомы, то гонки в формате супермотокросса они 
увидят впервые. Супермотсифосс проводится на укорочен
ной дистанции. Сама трасса прокладывается таким образом, 
чтобы зрители могли бы видеть всю гонку, которая должна 
длиться от 1,5 до 2 минут. В каждом классе мотоциклов про
водятся полуфинальные и финальные заезды. Родоначаль
ники подобных соревнован ий - американцы. В США супер
мотокросс очень популярен:, и трибуны стадионов, где про
водятся гонки, всегда запол пены болельщиками до отказа. 

Алексей ЮРЬЕВ. 

«Бронзовый» повод 
ЧЕСТВОВАНИЕ 

Глава Магнитогорска Евгений Карпов провел 
чествование игр© ков и тренеров баскетболь
ного клуба «Металлург-Университет». 

Поводом для торжестве иной церемонии в здании адми
нистрации города стали б ронзовые медали, завоеванные 
магнитогорскими спортсм* ;нами по итогам чемпионата Рос
сии по баскетболу среди ] мужских команд суперлиги ди
визиона «Б». Поздравить игроков, тренерский состав и 
дирекцию клуба от имени руководства ОАО «ММК» при
ехал директор по персоналу и социальным программам 
градообразующего предприятия вице-президент баскет
больной команды «Метал'лург- Университет» Александр 
Маструев. Напомним', на прошлой неделе президент уп
равляющей компании. ММК Виктор Рашников подписал 
приказ о награждении игроков и тренеров баскетбольно
го клуба денежными суммами. 

Открыл торжественную часть начальник управле
ния по физической культуре, спорту и туризму адми
нистрации города Леонид Одер. Он назвал основные 
достижения команды за последние годы и поблагода
рил весь состав баскетбольного клуба от имени спортив
ной общественности города. Одна из главных причин, 
долгое время сдерживающих амбиции магнитогорцев -
отсутствие полноценной баскетбольной арены. Теперь 
решение этой проблемы найдено. В конце нынешнего -
начале следующего года под летние игровые виды 
спорта будет передан Ледовый Дворец спорта имени И. 
Ромазана. Это должно случиться после того как в Маг
нитогорске достроят новую универсальную спортив
ную арену, куда переедет главная команда города - хок
кейный «Металлург». Основным видом спорта, кото
рому будет отдан приоритет в быишем Ледовом Двор
це, станет баскетбол. На его арене будет проводить свои 
домашние матчи и тренировки баскетбольный клуб 
«Металлург-Университет». Именно с этим событием 
руководство города, металлургического комбината и 
клуба связывают дальнейшие пл аны по развитию бас
кетбола в Магнитке. 

В тренировочном зале я поразился: пе
редо мной, улыбаясь, предстал настоящий 
Геракл! 

- Если не ошибаюсь, первый раз т ы 
стал чемпионом страны в весовой кате
гории до 65 килограммов . 

- Это произошло в 2001 году в Сыктыв
каре. Но до этого привозил с чемпионатов 
две бронзовые и одну серебряную медали. 
Затем устроил себе перерыв в активных 
занятиях. Когда вновь приступил к трени
ровкам, стал выступать уже в весовой ка
тегории до 70 килограммов. К этому мо
менту я решительно изменил образ жизни, 
принципы и методику своих тренировок. 
Времени зря не терял: много общался с 
московской элитой нашего спорта, приоб
рел новые знания. В Златоглавой можно 
получить любую современную консульта
цию, перенять опыт. В первых же стартах 
после перерыва - это был очередной чем
пионат страны - завоевал «бронзу», перед 
этим без особых проблем стал чемпионом 
Урала. Через полгода на чемпионате стра
ны уже в весовой категории до 75 кило
граммов завоевал «серебро». В этом году 
в Мурманске стал двукратным чемпионом 
России в категории до 80 килограммов. Все 
судьи безоговорочно отдали мне первые 
места. Эта весовая категория в соревнова
ниях по бодибилдингу самая многочислен
ная. У меня было порядка двадцати сопер
ников. Перед этим я принимал участие в 
соревнованиях на Кубок Москвы и Мос
ковской области. Выиграть их порой гораз
до сложнее, чем чемпионат страны. Скажу 
честно, золотая медаль чемпионата страны 
далась легче. 

- Т ы быстро проскочил три весовых ка
тегории. Зачем? 

- Таков результат моих новых трениро
вок. Если атлет стабильно набирает мышеч
ную массу - он прогрессирует. Для меня 
это очень важно, значит, я на правильном 
пути. Не удивлюсь, если в будущем году 
выступлю в более тяжелой весовой катего
рии. 

- Ты сказал , что резко изменил образ 
жизни. К а к это понимать? 

- У каждого своя цель. У меня - стать 
сильнейшим бодибилдером не только стра
ны. Такая возможность представится осе
нью, когда в Чехии будет проводиться чем
пионат мира, куда я приглашен выступить 
в составе сборной России. Профессиональ

ная карта предоставляется спортсменам, 
которые завоюют золотые медали, а я бы 
очень хотел выступать среди профессио
налов. Этому подчинен мой образ жизни. 
Много тренируюсь, много отдыхаю, пра
вильно питаюсь. Про работу тоже не забы
ваю. Тренируюсь два раза в день, много 
сплю, а сон, как известно, самый лучший 
восстановитель. Особое внимание питанию, 
жирное и алкоголь отсутствуют полностью, 
употребляю много протеина. Тех денег, что 
трачу на свой спорт, вполне хватило бы и 
на квартиру, и на машину. А у меня нет ни 
того, ни другого. Квартиру снимаю. Для 
меня главное - достичь цели, все остальное 
придет позже. Огромное спасибо руковод
ству спортивно-оздоровительного центра 
«Универсал», компании «Автоград» и пи-
щеперерабатывающему комплексу «Гло
рия», которые меня поддерживают. 

- Пару лет назад в тренажерных залах 
не было отбоя от молодежи: все сразу 
захотели стать Шварценеггерами. Сегод
ня эта мода не прошла? 

- Ажиотаж, может, и поубавился. На тре
нажерах работают те, которые хотят оста
ваться сильными и здоровыми. Контингент 
занимающихся разнообразный. Кто состо
ятельней, тот тренируется под присмотром 
опытного персонального тренера. 

- С чего у тебя лично начался боди
билдинг? 

- С детства хотел стать сильным и иметь 
фигуру, как у Геракла. Начинал с простой 
перекладины между двумя деревьями. Вме
сто блинов на самодельной штанге были 
прилажены различные шестеренки. Бало
вался гирями. Чуть позже, повзрослев, 
попал в скромный тренажерный зал и па
хал до седьмого пота. 

- Часто слышишь от дилетантов, да и 
от тех же представителей тяжелой ат
летики и пауэрлифтинга, что культу
ристы имеют дутые мышцы, а не силу. 
Что ты на это ответишь? 

- Ничего. Например, на тренировке се
годня я сделал три подхода в жиме лежа 
под углом в 45 градусов. Штангу весом в 
130 килограммов при собственном весе 80 
килограммов выжимал 15 раз. Ровно ми
нуту отдыхал и вновь выдавал 15 раз. И 
так, повторяю, три раза подряд. И это, не 
считая другой работы на тренажерах. Кто 
усомнился в силе культуристов, пусть по
пробует. 

Юрий АЛЕКСЕЕВ. 

Горы мастерам п о к д д д 
«Молодая гвардия» непролазную трассу делает проходимой 

В эндуро-спринте взял
ся за гуж - не говори, что 
не дюж. Эндуро в дослов
ном переводе с латыни -
« в ы ж и в а н и е » . Тому, кто 
сел за руль адаптированно
го к бездорожью мотоцик
ла, д о л ж н о быть все по 
плечу: и 20-километровый 
марафон, и мотобиатлон -
спринт длиной километр, 
но со стрельбой. Каждый 
промах, как в лыжном би
атлоне, карается дополни
т е л ь н ы м и ш т р а ф н ы м и 
кругами. 

В воскресный полдень 
привычную тишь горно
лыжного центра оглашал 

рев м о т о р о в . « М у з ы к а 
двигателей», словно теат
ральный звонок, пригла
шала на незабываемое зре
лище. Кто хотел увидеть 
больше, забирался повыше 
или выбирал места у не
п р о х о д и м ы х б у р е л о м о в . 
По самым скромным под
счетам, на склонах абзаков-
ских гор собралось около 
пятисот зрителей. 

Старт предварял необхо
димый церемониал - под
нятие ф л а г о в и п р и в е т 
ственные речи, с которы
ми выступили председа
тель союза молодых метал
лургов ОАО «ММК» Олег 

Обычно , встречая гос
тей, хозяева и сами стара
ются не упасть в грязь ли
цом, и приезжих в нее не 
уронить. На первом этапе 
Кубка Урала по эндуро-
спринту все было иначе. 
Сорок шесть участников из 
семи городов не очень-то 
и мечтали плюхнуться в 
н е п р о л а з н у ю т о п ь или 
« з а п н у т ь с я » к о л е с о м о 
бревно, но за каждое труд
н о п р е о д о л и м о е препят 
ствие благодарили органи

з а т о р о в . Г о в о р и л и , что 
давненько ничего подобно
го не видели. Славно поста
рались генеральный спон
сор - ОАО «ММК», гор
нолыжный центр «Абзако-
во», областная федерация 
м о т о ц и к л е т н о г о спорта , 
мотосалон «Байк-М», мес
тные отделения «Единой 
России» и «Молодой гвар
дии «Единой России», под 
чьим чутким руководством 
у с т р о е н а « н е п р о л а з н а я 
трасса». 

Закиров и руководитель ис
полкома местного отделения 
«Единой России» Владимир» 
Киржацких. Сами соревно
вания прошли динамично: 
при скорости сто километ
ров в час двадцать километ
ров - не расстояние. Пред
ложенные дистанции б ы л и 
едины для всех - професс.м-
оналов и любителей, отече
ственных М О Т О Ц И К Л О В И И1НО-

марок. 
В отдельный класс « Че-

зет - Иж» выделили м о т о -
циклы-«старички», и т о л ь 
ко в нем магнитогорцы ос
тались без призовых мест. 
Весь пьедестал «оккуп иро-
вали» гости - А. Кэлачев 
из Кыштыма, С. Серотин из 
Миасса и А. Гаялинов из 
Белорецка. Среди профес 
с и о н а л о в л у ч ш и м т о ж е 
стал кыштымец А . Лабу-
тин, которого про пустили 
вперед м а г н и т о г о р ц ы А. 
Шаров и В . Тру ханов . В 
классе любителей хозяева 
оказались не так гостепри
имны: победил Ш. Леушин 
из Магнитогорс ка, вторым 
финишировал М. Пацевич 
из Екатеринбурга, третьим 

- челябинец В. Жданов. В 
о б щ е м з а ч е т е о с н о в н а я 
борьба развернулась меж
ду гонщиками Кыштыма и 
Магнитогорска . Хозяева 
были лучшими в марафо
не, но часто промахивались 
на трассе мотобиатлона, 
потому и оказались вторы
ми. Победители добились 
успеха по праву. По свиде
тельствам очевидцев, те, 
кто пытался схитрить и, 
как на школьном у р о к е 
ф и з к у л ь т у р ы , с р е з а т ь 
путь, наматывали лишние 
метры. 

Не всем экстремалам по
корились крутые маршру
ты - не обошлось без тех
нических поломок и травм, 
в одном триумфаторы и 
неудачники были едино
душны - в эти горы хочет
ся снова вернуться. Благо, 
крутых склонов у нас в ок
рестностях с избытком, а 
выливать цистерны воды, 
« п р о и з в о д и т ь » г р я з ь и 
проводить соревнования 
высокого уровня в Маг
нитке умеют. 

Фото 
Андрея СЕРЕБРЯКОВА. 

8 июня 2006 года 
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ЗНашГород 
П о с т р о й с в о й Д о м в Н а ш е м Г о р о д е ! 

ПРЕДЛАГАЕМ КВАРТИРЫ ОТ ЗАСТРОЙЩИКА: 
10 этажный панельный дом 

в 140 ми крорайоне 

1 к.кв. Эобщ.=213 ,0 КВ.М. 590т.р. 

1 к.кв. SO6LM=4 1,5 кв .м . 736 т.р. 

2 к.кв. Э о б щ = 5 7 , 9 кв .м . 1028 т.р. 

2 к.кв. So6m. .=58 ,7 кв .м . 1040 т.р. 

2 к.кв. SO6LM=65,5 КВ.М. 1160т.р. 

2 к.кв. Б о б щ =66 , 5 кв .м . 1180 т.р. 

2 к.кв. SO6LH=81 , 5 кв .м . 1447т.р. 

3 к.кв. Э о б щ = 7 8 , 0 кв .м . 1385 т.р. 

16 - этажный кирпичный дом 
в 135 микрорайоне 

1 к.кв. Э о б щ = 3 2 , 3 4 кв .м. 627т.р. 

1 к .кв. S o 6 m , = 3 2 , 4 2 кв .м. 628 т.р. 

1 к.кв. SO6IM.=35 ,02 кв .м. 678 т.р. 

1 к.кв. Э о б щ = 3 8 , 2 3 кв .м. 740 т.р. 

1 к.кв. SO6LM.=38,73 кв .м. 750 т.р. 

2 к.кв. SO6LM.=46,6 КВ.М. 902 т.р. 

2 к.кв. SO6LM.=47,36 КВ.М. 916 т.р. 

2 к.кв. SO6LH.=51 ,2 КВ.М. 990 т.р. 

2к . кв . S O 6 I M = 5 3 , 5 8 кв.м. 1040 т .р.* 

Первый взнос 30%; рассрочка 30-36 месяцев; фиксирование выплаченной стоимости. 
Приглашаем посетить наш мини-о фис на стройке по адресу: 

140 м-рн, ул. Жукова, 7. 
Консультации по недвижимости и долевому строительству. Т. 214-770. 

* ВСЕ ЦЕНЫ ДЕЙСТВИТЕЛЬНЫ НА ИЮНЬ 2006 Г. 

Государственное образовательное учреждение 
среднего специального образования 

МАГНИТОГОРСКИЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ КОЛЛЕДЖ 
Лицензия № 108 от 11.10.04 г. 

Объявляет набор на 2 0 0 6 - 2 0 0 7 у ч . год по специальностям: 

На базе 9 классов. 
Срок обучения 3 года 10 месяцев 
0303 «Иностранный язык». 
Квалификация: учитель иностранного языка начальной и основной 
общеобразовательной школы. 
0307 «Физическая культура». 
Квалификация: учитель физической культуры. 
0312 «Преподавание в начальных классах». 
Квалификация: учитель начальных классов.. 
0313 «Дошкольное образование». 
Квалификация: воспитатель в дошкольных учреждениях. 
0317 «Педагогика дополнительного образования». 
Квалификация: педагог дополнительного 
образования детей в области музыкальной деятельности. 
0324 «Информатика». Квалификация: учитель информатики. 

На базе 11 классов. Срок обучения 2 года 10 месяцев. 
0314 «Социальная педагогика». Квалификация: социальный педагог. 
0322 «Организация воспитательной деятельности». 
Квалификация: организатор воспитательной деятельности. 

На базе 11 классов ведется прием в коммерческие группы, 
иногородним предоставляется общежитие. 

Юношам предоставляется отсрочка от службы в Вооруженных Силах РФ. 
Приемная комиссия работает с 1 июня по 30 июля 

Наш адрес: г. Магнитогорск, ул. «Правды», 79. Т. 21-05-45,21-69-10. 

Для тех:, кто с о б и р а е т с я в отпуск 

Новая коллекция 

ПЛАТЬЯ " ™ 
И САРАФАНЫ 

| t ярких расцветок, из натуральных тканей 

».. я ' Произволство Прибалтика, Санкт-Петербург 

тЙ^<Мегг1||)лис», пр. К. Маркса, 164 (над продовольственным магазином «Зори Урала») 

Магнитогорский многопрофильный лицей № 1 (лицей Р А Н ) 
и Магнитогорская объединенная техническая школа 

Р О С Т О / Д О С А А Ф / 

ОБЪЯВЛЯЮТ НАБОР В ВОЕННО-ЛИЦЕЙСКИЙ КОРПУС 
Для школьников города (юношей и девушек (ограничено)), окончивших 7-8 классов и 
желающих связать свою судьбу с учебой в военно-учебных заведениях и службой в 
Вооруженных Силах Российской Федерации. 
Кроме высококачественной общенаучной лицейской подготовки, военно-лицейский 
корпус поможет овладеть вождением мотоцикла, автомобиля - с получением прав, 
боевой техники, управлением самолетом, парашютной техникой, аквалангом, 
радиоэлектронными средствами, курсом стрельбы из разных видов оружия, 
рукопашным боем. Обучение частично платное. 
Все курсы сопровождаются углубленной военно-исторической и военно-
теоретической подготовкой, с самоподготовкой и полупансионом. По опыту прошлых 
лет, после трех лет обучения в военно-лицейском корпусе выпускники смогут 
поступить не только в военно-учебные заведения, в воинские части для службы по 
контракту, но и в самые престижные гражданские высшие учебные заведения Рорсии. 
Для поступления необходимо прохождение медицинской комиссии через районные 
военные комиссариаты по месту жительства и собеседование в лицее. 

Справки по гелефонам: 37-79-81, 31-50-44, 31-<)8-7h, ул. Советской Армии. 55, Лом обороны. 
Приемная комиссия по я i p i c v . пр. К. Маркса, 106. 

... 
Ш ко. I ь н и км и с I v и* I N in I o ix i . ia мш \ i .поспим 11. i акжс m i факч.п. i a i ивы 

iiio-.iiiiiciicKoio корпуса и;ооучан.сялолько по программе поенноесчинчсскои 
\ лицейских преподавателей 

\ про |мс I он 

МАГНИТОГОРСКИЙ ГОСУ, я в и д д 
с Факультет повышения квалификации 

и пере подготовки специалистов совместно 
с основными факультетами МаГУ 

в 2006/07 учебном году предоставляет 
возможность получения 

ВТОРОГО ВЫС ШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ 
на базе первого высшего или > среднего специального образования 
'̂Ускоренные сроки по сокращен ной программе (3,5 года) 

^Одновременно с первым высшем образованием (после 2 курса) 
"'Вечерняя форма обучения (3 р аза в неделю) 

Спеш ольности 
040201 Социология 031202 Перевод и переводоведение (англ. яз) 
030301 Психология 080507 Менеджмент организации 
050715 Логопедия 0 70701 Рекл ама 

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ПЕРЕПОДГОТОВКА 
«Клиническая психология» «Осноиы логопедической работы)» 
«Прикладная социология» «Информационный менеджмент» 
«Менеджмент персонала» «Психологическое консультирование» 
«Финансовый менеджмент» «Математические методы еэкономике» 

Срок обучения 2 года. Объем программы 500 часов. Приглашаются 
все специалисты с высшим и средним профессиональным образованием. 
Выдается диплом государственного образца о профессиональной 
переподготовке, дающий право на ведение нового вида профессиональной 
деятельности. 

О б р а щ а т ь с я : ФПК\ и ПС М а Г У : 
п р . Л е н и н а , 1 2 4 Y 3 ( ш к о л а № Н 9 , о т д е л ь н ы й в х о , 

\ т е л . : 3 4 - 4 6 Ш 9 . 

Вниманию родителей! В дни школьных каникул 

ц е н т р п о м е т о д у Д и к у л я 
предлагает летнше программы для школьников: 

> Лечение и профи лак гика заболеваний позвоночника: 
нарушение осанке, е.юолиоз, остеохондроз, коррекция фигуры. 

> Реабилитация после гравм. 
У Оздоровительные про граммы. 

«f Уникальный тренажерный жч. 
Ь Индивидуальные программы not) контролем врача и инструктора. 
3 Лечебная гимнастика, фш-и- аэробика:: 

> Врач ЛФК. 
> Детский нефролог. 

Консультации врачей: 

> Детский ортопед. 
> Детский эндокринолог. 

В здоровом геле - здоровый дух! 
Медицинский центр: пр. Сиреневый, 38а, тел. 41-23-10. 

Приз за творчество 
Внимание — конкурс! 

В честь своего дни рождения сеть магазинов "ТЕХНИКА" 
объявляет конкурс на лучшую творческую работу. 

Конкурс проводится по трем номинациям: 
1. Фантастический рассказ или сказка, 

посвященные бы/повой технике. 
2. Юмористический рассказ о "ТЕХНИКЕ". 
3 . Детский рисунок, посвященный "ТЕХНИКЕ". 

Работы должны быть представлены в машинописном виде 
и аккуратно оформлены с обязательным указанием: 

номинации, в которой представлена работа, 
фамилии и имени автора, возраста, 
контактного телефона. 

Победителей ж д у т отличные п р и з ы : 
телевизор, цифровой фотоаппарат, сотовый телефон 

Р а б о т ы п о б е д и т е л е й б у д у т о п у б л и к о в а н ы в газете " М а г н и т о г о р с к и й м е т а л л " 

Р а б о т ы п р и н и м а ю т с я д о 2 0 и ю н я в к л ю ч и т е л ь н о п о а д р е с у ; 
у л . В о р о ш и л о в а , 4 , м « н " Т Е Х Н И К А " , и н ф о р м а ц и о н н а я с л у ж б а . 

Н а г р а ж д е н и е п о б е д и т е л е й с о с т о и т с я 2 5 и ю н я . 

магазин ФАСАДА, 
КРОВЛИ И ОТОПЛЕНИЯ РАС П Р О Д А Ж А 

ПРОФНАСТИЛ вт 125 р. АЛЮМИНИЕВЫЕ РАДИАТОРЫ от 260 р. 
j САЙДИНГ и ПАНЕЛЬ от 140 р. МЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦА от 100 р. 

ВОДОСЛИВНАЯ СИСТЕМА от 80 р 

шшттштШЁтшшшшш 
г. Челябинск, ул. Доватора, 1в. Тел.: (351) 236-41-14 , 270-03-78 

УРАЛЬСКАЯ АКАДЕМИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СЛУЖБЫ 
ФИЛИАЛ В Г. МАГНИТОГОРСКЕ 
Учредитель: Российская академия государственной службы 

при Президенте Российской Федерации 

Филиал Уральской академии государственной службы в г, Магнитогорске 
(государственная лицензия серии А № 001728 от 20.02.2004 г., свидетельство 
о государственной аккредитации серии 8 № 000345 от 28.02.2005г.) 
объявляет прием на заочное обучение на платной основе с выдачей 
диплома о высшем профессиональном образовании государственного образца: 

Специальность 

| 030501.65 
Юриспруденция 

080103.65 
Национальная 
экономика 

Присваиваемая 
квалификация 

Юрист 

Экономист 

080504.85 | 
Государственное j 
и муниципальное | Менеджер 
управление 

080507,65 
Менеджмент 
организации. 

Менеджер 

базовое Срок 
образование обучения 

Высшее 3,5 года 
профильное среднее 

профессиональное или 4,5 года 
неполное высшее j 

среднее (полное) общее 6 лет 

Высшее 
среднее (полное) 

общее 

Згода 
6 лет 

Высшее Згода 

Высшее Згода 

Зачисление проводится по итогам вступительных испытаний на конкурсной основе. 
К заявлению о приеме прилагаются: документ государственного образца 

: об образовании с приложением и их ксерокопии; в фотографий размером 3x4. 
Паспорт или заменяющий его документ предъявляется лично 

Прием документов с 1 июня по 31 августа 
Вступительные испытания с 4 сентября 

Адрес: 455000, г. Магнитогорск, ул, Калинина, 18, ауд. 409, 
График работы: ежедневно с 10.00до 17.30 часов, в субботу с 10.00 до 14.00 

Выходные дни - воскресенье, понедельник, телефоны для справок: 
(3519) 20-90-87,20-90-73. Адрес сайта: academia.magnitka.info 

ВОДОМЕР 
О О О « В О Д О М Е Р » 

П Р О Д А Ж А , У С Т А Н О В К А 
i 3 i # M U i v i c : i * i J i s 

З А М Е Н А В О Д О П Р О В О Д А , 
%Jt Л 1 Л Л f t ШЛ Л 1 1 ША ШЛ t \ " Г f \ 1*1 П 1 = 1~1 %А C I 

К А п А Л И а А Ц И И , %J I v J i l J l c r t i r l H 
С К И Д К И . К Р Е Д И Т 

Курортная поликлиника, каб 102 
Бесплатный выезд на д о м 

Г У З «Областная 
н си хопеврологи н е ская 

больница .М» 5 » 

О Прерывание запоя, 
снятие похмельного 
синдрома, 
Кру глосуточ но 
(на период лечения -
больничный лист). 

О Кодирование заиоя. 

О Снятие физической 
зависимости при 
наркомании. 

О Неврозы, депрессии, 
психологическая помощь. 
I. Mai ниннорск, п. ( nipavi 
Чайника . Раоочам, 53. 

| l e i . : .15-14-36, .14-76-4.1. | 
.1U-.V1-22. 

Александра 
Михайловича ДОБРОГО, 
Анатолия Андреевича 

ИСАУАЕНКО, 
Петра Григорьевича 

КАШИРИНА, 
Владимира Ивановича 

НЕИЗВЕСТНЫХ 

с юбилеем! 
Администрация, 

цеховой комитет 
и совет ветеранов 

локомотивного цеха. 

У л . Г а л и у л л и н а , 3 0 ( з а к у р о р т н о й п о л и к л и н и к о й ) , 
Т . 3 5 - 0 8 - 0 9 . 

Е ^ . ВСЁ ДЛЯ ЭЛЕКТР ЭМОНТАЖА 

э т м 
www.etm.ru 

ОТКРЫТИЕ 
офиса продаж в Магниигогорске! 

I1 

ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ! 

ЛАГНИТОП.ЛРСКЬ! 
о 20 000 наимен ований 
• от 300 произво дителей 
• комплектация: заказа 

по телефону 
«консультации по товару 

• Кабель 
• Провод 
• Системы для 

прокладки кабеля 
• Рубильники 
• Автоматические 

выключатели 
• Счетчики 
• Щитки 
• Светильники 
• Лампы 
• Электроустановочные 

изделия 
•У30 

В о к з а л ь н а я , 2 / 2 

( 3 5 1 9 ) 2 8 - 8 4 - 8 4 

« А т и к в а » п р и н и м а е т 

п о з д р а в л е н и я 
ЮБИЛЕЙ 

В здании филармонии состоялся юбилейный концерт ансамбля 
еврейской песни нашего центра национальных культур 
«Атиква». 

В переводе на русский язык это название означает «надежда». Уже 
десять лет его носит ансамбль, первый концерт которого состоялся в 
здании цирка в 1996 году на открытии МЦНК. В ансамбле поют Людмила 
Гринякина, Фаня Камардина, Эрнст Ищенко, Муся Петрова, Тамила Яес, 
Бела Харченко, Леонид Гринберг. Руководит им Лариса Никитина. 

Выступление ансамбля началось одной из первых песен репертуара 
«Эвэйну шалом алейхем»-песни-приветствия, которой открывают мно
гие еврейские праздники, лекции и концерты. Состав «Атиквы» в течение 
десяти лет обновлялся, совершенствовался репертуар. В исполнении ан
самбля на юбилейном концерте звучали песни «Дорогие мои аиды», «Канн» 
(«Здесь», перевод Льва Вельгаса), «Скрипач аидиш Моня» А. Розёнбау-
ма... 

Незабываемое впечатление произвела на слушателей песня «Нэр» («Све
ча») в исполнении Ларисы Никитиной и Елены Боровковой. Никого не 
оставили равнодушными танцы ансамбля «Симха» («Радость»), который 
в этом году стал дипломантом VII Всероссийского фестиваля. 

«Атикву» пришли поздравить и насладиться музыкой и пением дру
зья, коллеги и поклонники. Они дарили участникам ансамбля песни, сти
хи, подарки и, конечно, цветы. Много теплых слов прозвучало на этом 
вечере. Пришло поздравление от актера и композитора В. Титова, были 
звонки из Израиля. Юбиляров поздравили художественный руководи
тель ЦНК Э. Калугина, зав. еврейским отделом ЦНК заслуженный работ
ник культуры Р. Лаздынь, руководитель хора ЦНК «Мы уральцы» Е. 
Воскобоева и солистка хора Галина Кравчук, коллектив «Светелка», про
фессор кафедры философии МаГУ Э. Комиссарова, координатор еврей
ского агентства в России Т. Полякова и многие другие. 

Анатолий ТЮМЕНЕВ. 

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ 

ПРОДАМ 
*3-комн., ул. пл., пр. К. Маркса, 193, 3 

эт. Т. 8-351-901-7182. 
*Коттедж, ул. Уральская, без отделки. Т. 

8-351-901-7182. 
*3-комн. в Ленинском районе, 79/58 м 2 , 

5/5. Т. 8-9222-315509. 
I *Магазин на левом берегу. Т.: 8-922-703-

0627. 

КУПЛЮ 
*Сруб д/бани, окна б/у, бак с хозблоком, 

циркулярку. Т. 8-904-807-64-23. 

СДАМ 
"Посуточно. Т. 40-72-15. 
*3а неделю 2900 р. Т. 8-908-825-3804. 
*По суткам. Т. 8-908-82-53-804. 

СНИМУ 
*Жилье на левом берегу. Т. 43-00-65. 
*1-комнатную. Т. 43-00-03. 
*2-комнатную. Т. 43-00-46. 

УСЛУГИ 
*Французские натяжные потолки от 425 

руб. Т. 8-912-403-22-22. 
Строительство коттеджей, ремонт офи

сов, квартир. Т. 49-31-32. 
*«Стинол». Ремонт любых холодильни

ков. Гарантия два года. Т. 41-44-35. 
*Ремонт холодильников. Дешево. Рас

срочка. Т. 40-70-72. 
*Ремонт холодильников и «Стинол». 

Пенсионерам скидки. Т. 21-97-22. 
*Ремонт телевизоров. Т. 37-15-37. 
Телемастер . Т. 30-27-02. 
*Ремонт телевизоров. Гарантия. Вызов 

бесплатно. Т. 29-63-95. 

*Телеремонт. ТВ-антенны. Т. 22-54-65. 
•Видеосъемка. Т. 8-902-864-2855. 
*Тамада, ди-джей, видеосъемка. Т. 49-26-

58. 
* Баянист. Т. 41-44-35. 
•Обслуживание аквариумов. Т. 8-908-

58-95268. 
*ЧП Зайнутдинов. Корпусная мебель в 

наличии и на заказ по ценам производите
ля. От простого до эксклюзивного. Мой
ки от - 1800 р., разделочные столы - от 
1800 р., встроенная мебель, шкафы-купе, 
спальни, детские, кухни угловые для «хру
щевок» от 17000 р. Т.: 25-82-33, 8-906-
852-11-93. 

•Адвокат. Т. 8-901-250-4240. 
•Компьютерный набор. Быстро. Т. 8-906-

89-92-418. 
•Грузоперевозки, «ГАЗели», «бычки», 

«ЗИЛы», «КамАЗы», грузчики, переезды. 
Т.: 43-10-90, 8-908-811-0303. 

ТРЕБУЮТСЯ 
•Учреждению ОАО «ММК» «Детский 

оздоровительно-образовательный комп
лекс» для работы в ДООЛ «Горное уще
лье» и «Уральские зори» на летний сезон 
повара, кухонные работники, официанты, 
грузчики столовой, подсобные рабочие, 
слесари-сантехники, уборщики помещений, 
электромонтеры. Обращаться: ул. Кирова, 
70, здание профкома ОАО «ММК», пра
вое крыло, вход со двора, со стороны ста
рого кинотеатра «Магнит», 5 подъезд, 4 
этаж, каб. 404, 403. Т. 24-52-89. 

РАЗНОЕ 
•Доставка: щебень, граншлак, песок. Т. 

438-428, 281-933. 

Галину Брониславовну 
ПАШКИНУ 

с юбилеем! 
Желаем радости и счас

тья, улыбок добрых и тепла, 
благополучия, согласия и 

жизни долгой 
- лет до ста! 

Коллектив 
расчетного 

бюро 
ОАО «М КЗ». 

Д е н ь г и с р о ч н о 
з а 1 д е н ь : 

• на развитие бизнеса -
до 300 т. р.; 

• на образование - до 40 т. р. ; 
•физическим лицам -

до 25 т. р.; 
• автозаем - под имеющийся 

автомобиль; 
•работникам ОАО «ММК» 

особые условия. 

Ул. Советская, 160 а, т. 35-64-29. 

• Срочное прерывание запоев | 
• Суперэффективное лечение 1 

алкоголизма. 
• Иррациональная психотерапия g 

неврозов, игромании. 
Т. 29-11-07. Центр «Аркаиф», 
р-н вокзала (через ж/д пути). 

ЦПК «Персонал» 

ПОДГОТОВКА 
ВОДИТЕЛЕЙ категории «В»] 
Оплата 
в рассрочку 

УПРАВЛЕНИЕ КАДРОВ 
ОАО «ММК» ПРИГЛАШАЕТ 

НА РАБОТУ 

по профессии 
электромонтер 

по ремонту 
и обслуживанию 

электрооборудования. 

ОБРАЩАТЬСЯ: управление 
кадров ОАО «ММК», 

ул. Кирова, 94а, каб.104. 
Часы работы: ежедневно 

с 10.00 до 16.00 часов 
(перерыв 12.45-13.30). 
Выходные дни: суббота, 

воскресенье. 

С А Й Т « М М » : 
www.mmgazeta.pu 

Коллектив коммерческой службы 
ОАО «ММК» выражает соболез
нование заместителю коммерчес

кого директора ОАО «ММК» 
Терентьеву Владимиру 

Лаврентьевичу по поводу смерти 
матери. 

Коллектив ЗАО «РМК» скорбит 
по поводу смерти 

КУПРИЕНКО 
Гари Артемовича 

и выражает соболезнование 
родным и близким покойного. 

Руководство и личный состав 
магнитогорской милиции скорбят 

по поводу смерти первого 
начальника Ленинского РОВД 

ШАЛУХИНА 
Александра Ивановича 

и выражают соболезнование 
родным и близким покойного. 

Коллектив коксового цеха № 2 
ЗАО «РМК» скорбит по поводу 

смерти 
БОГУШ 

Надежды Митрофановны 
и выражает соболезнование 
родным и близким покойной. 

Коллектив и совет ветеранов 
управления подготовки произ

водства скорбят по поводу 
смерти 

ДЬЯКОВА 
Андрея Васильевича 

и выражают соболезнование 
родным и близким покойного. 

Ул. Завенягина 

С п а с и б о , 

ч т о ч и т а е т е н а с 

и п и ш е т е н а м ! 

а г н и т о г о р с к и и 
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